



Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVIII - Nº 248

QUINTA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 1987

BRASÍLIA — DF

Sumário

	PAGINA
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	7109
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	7110
MINISTÉRIO DA MARINHA	7111
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	7111
MINISTÉRIO DA FAZENDA	7111
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	7114
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	7115
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	7117
MINISTÉRIO DA SAÚDE	7119
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	7119
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	7120
MINISTÉRIO DO INTERIOR	7120
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	7120
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	7120
MINISTÉRIO DA CULTURA	7124
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	7124

Presidência da República

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Ministério da Educação

- GLAUCIO ROLOFF, Professor Adjunto da Universidade Federal do Paraná, de 26/09/87 a 25/12/87, em prorrogação, para concluir curso de Doutorado na área de Física do Solo, nos EUA, com ônus limitado (NUP 23000.027766/87).
- CARLOS IGUASSU NOGUEIRA BARRADAS, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 01/01/88 a 30/06/88, em prorrogação, para concluir Doutorado em Fitotecnia, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23000.030311/87).
- CLEIA MARA FERNANDES BARRADAS, Professor Assistente da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 01/01/88 a 30/06/88, em prorrogação, para concluir Doutorado em Fitotecnia, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23000.030309/87).
- ROSA MARIA SOUTO MAIOR, Professor Assistente da Universidade Federal de Pernambuco, de 01/09/87 a 30/06/88, em prorrogação, para concluir Doutorado em Química, nos EUA, com ônus CAPES, (NUP 23000_017982/87).

- SERVIO TULIO ALVES CASSINI, Professor Assistente da Fundação Universidade Federal de Vicosa, de 09/12/87 a 08/03/88, em prorrogação, para concluir Doutorado em Microbiologia do Solo, nos EUA, com ônus CNPq, (NUP 23000.027718/87).
- AGEU CAVALCANTI PACHECO JUNIOR, Analista de Sistemas da Universidade Federal do Río de Janeiro, de 01/10/87 a 31/03/88, em prorrogação, para concluir Doutorado em Ciência da Computação, na Inglaterra, com ônus CAPES, (NUP 23000.016673/87).

Ministério da Saúde

- CLAUDIO SOLLACI, Médico do Hospital das Doenças do Aparelho Locomotor - SARAH - da Fundação das Pioneiras Sociais, de 31/01/88 a 02/08/88, para realizar estágio de especialização em Ortopedia, no Colégio de Medicina da Universidade da Flórida, nos EUA, com ônus (NUP 25000.010269/87).
- LUCIANA BALDUINO SOLLACI, Bibliotecária do Hospital das Doenças do Aparelho Locomotor — SARAH — da Fundação das Pioneiras Sociais, de 31/01/88 a 02/08/88, para realizar estágio de especialização em Biblioteconomia Médica na Universidade da Flórida, nos EUA, com ônus (NUP 25000.011955/87).

Ministério das Minas e Energia

- GERSEM MARTINS DE ANDRADE, Engenheiro da PETROBRÁS, de 21/12/87 a 20/06/88, em prorrogação, para dar continuidade ao curso de Doutorado em Engenharia do Petróleo, nos EUA, com ônus (NUP 27000.006269/87).
- MARIO CARMINATTI, Geólogo da PETROBRÁS, de 08/02/88 a 08/08/91, para realizar curso de Doutorado em Geología, na Itália, com ônus (NUP 27006.006268/87).

Ministério da Ciência e Tecnologia - MCT

- HIDEYASU OHKAWARA, Técnico do Instituto de Pesquisas Espaciais INPE, de 09/01/88 a 21/02/88, para realizar treinamento em manutenção preventiva e corretiva do Sistema CAD/CAM, nos EUA, com ônus limitado (NUP 41500.001914/87).
- JOAO VIANEI SOARES, Pesquisador do Instituto de Pesquisas, Espaciais INPE, de 17/01/88 a 08/02/88, para apresentar trabalho no 42 Colóquio Internacional sobre Assinatura Espectral de Objetos em Sensoriamento Remoto, na França, com ônus CNPq/INPE, (NUP 41500.001916/87).

Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN/PR

BERNARDINO COELHO PONTES, Diretor do Departamento de Ensino e Pesquisa da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN/PR, de 09/01/88 a 16/01/88, para participar de reunião na Agência Internacional de Energia Atômica, na Austria, com ônus (NUP 00001.000506/87).

Ministério da Indústria e do Comércio

- DIAMANTINO ALBERTO DE CARVALHO, Gerente de Contratos Financeiros da Companhia Siderúrgica de Tubarão CST, de 03/01/88 a 25/01/88, para realizar aperfeiçoamento técnico sobre negociação de financiamentos de vendas de placas para o exterior, nos EUA, Grã-Bretanha e Holanda, com ônus (NUP 00001.008520/87).
- MARCIO ANTONIO TORRES BUENO, Engenheiro Mecânico da Companhia Siderúrgica Nacional - CSN, de 04/01/87 a 29/03/88, para participar de estágio na área de manutenção preditiva, no Japão, com ônus (NUP 00001.008519/87).

Secretaria de Planejamento e Coordenação da P.R. - SEPLAN

 RICARDO PAES DE BARROS, Técnico de Planejamento e Pesquisa do INPES/IPEA da Secretaria de Planejamento e Coordenação da P.R. — SEPLAN, de 03/01/88 a 01/07/88, para participar de intercêmbio DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

entre técnicos do IPEA e grupo de pesquisadores ligados. Universidade de Chicago, nos EUA, **6**0000.001100/87). com ônus limitado

Brasília, 30 de dezembro de 1987

RONALDO COSTA COUTO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIA NO 2.937, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em vir tude de subdelegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequen

Redistribuir, de acordo com o disposto no arti go 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, I (um) emprego de Administrador, 923.A, ocupado por ANA MARIA OLIVEIRA, da Tabela Permanente da Superintendência Nacional da Marinha Mercan te - SUNAMAN para igual Tabela do Ministério dos Transportes (Proc. nº 20200.002643/87-46).

Na presente redistribuição deverão ser observa das pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria nº 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

PORTARIA Nº 2.938, DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 865, de 09 de abril de 1987, publicada no Diario Oficial de 13.04.87, e o que consta Processo nº 00600.015320/87-66, RESOLVE:

Subdelegar competência ao Diretor da Academia Nacional de Polícia - ANP para proceder a realização de concursos internos de Progressão Funcional a Delegado de Polícia Federal e Perito Criminal Federal, obedecida a legislação em vigor.

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIA NO 409 -DP/DA, DE 30 DE DEZEMBRO

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

> DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações de Órgãos Oficiais

DIÁRIO OFICIAL - Secão II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Seção de Recebimento de Matérias (térreo). As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor de Publicações de Orgãos Oficiais até o 5º dia útil após a vei-

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Seção I	Seção II	DJ
CZ\$ 3.316,00°	1.058,00	4.656,00
·		
CZ\$ 501,60	224,40	712,80
CZ\$ 13.200,00	7.260,00	23.760,00
CZ\$ 1,848,00	1.188,00	4.092,00
	CZ\$ 3.316,00 CZ\$ 501,60 CZ\$ 13.200,00 CZ\$ 1,848,00	CZ\$ 3.316,00 1.058,00 CZ\$ 501,60 224,40 CZ\$ 13.200,00 7.260,00

Informações: Seção de Divulgação do DIN - DICOM - Tels.: 226-2586 e 226-7175 - R: 309.

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

RESOLVE:

Dispensar da função de ASSISTENTE, a partir de 1º de janeiro de 1988, NELSON TOREZANI, da Caixa Econômica Federal - CEF.

LUIZ MICHEL

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

PROCURADORIA GERAL DA REPUBLICA

PORTARIA Nº 913, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o que consta do Processo PGR nº 2.942/87, re

Prorrogar, por mais 90 (noventa) dias, o afastamento do Doutor JOÃO ANTÔNIO DESIDERIO DE OLIVEIRA, Procurador da República de 2ª Categoria, lotado na Procuradoria Geral da República, para, no perío do de 29 de dezembro de 1987 a 27 de março de 1988, prestar serviços na Procuradoria da República no Estado do Ceará, sem ônus para o Ministério Público Federal.

JOSÉ PAULO SEPÜLVEDA PERTENCE

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 182, DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GIRAL DO DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL em exercicio, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo lº, da Portaria nº 968, de 18 de dezembro de 1987, do Ministro da Jus tiça, RESOLVE:

Dispensar a servidora CRISTINA MENEZES DE ABREU, cula CLT-207, Agente Administrativo, referência NM-32, da Tabela Perma nente deste Departamento, da função de Chefe da Seção de Desenvolvimen to de Sistemas, código DAI-111.3, da Diretoria de Racionalização Admi nistrativa e Processamento de Dados, a partir de 01.01.88.

Designar o servidor VLADIMIR BITES NYLANDER BRITO, ma Designar o servidor VLADIMIR BITES NYLANDER BRITO, ma Tabela trícula CLT-603, Agente Administrativo, referência NM-17, da Tâbela Permanente deste Departamento, para exercer a função de Chefe da Seção de Desenvolvimento de Sistemas, código DAI-111.3, da Diretoria de Racionalização Administrativa e Processamento de Dados, a partir de

Designar a servidora CRISTINA MENEZES DE ABREU, cula CLT-207, Agente Administrativo, referência NM-32, da Tabela Perma nente deste Departamento, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3, da Diretoria de Racionalização Administrativa e Processamen to de Dados, a partir de 01.01.88. (Processo nº 1897/87).

JOSÉ GILBERTO RAMOS

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

PORTARIAS DE 28 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 19, item V, da $Po\overline{\underline{r}}$ taria Ministerial nº 621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE,

Nº 1.220 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo IV, ltem I, da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1 985, a HÉLIO NASCI MENTO, matrícula nº 0.22 2 095 909, no cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Permanente deste Departamento, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1.952, combinado com o artigo 19, da Lei nº 6 701, de 24 de outubro de 1.979, acrescida das Gratificações por Operações Especiais, instituida pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, combinado com o Decreto-lei nº 2 372, de 18 de novembro de 1 987, de Função de 1 987, de Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, de Desempenho de Atividades de Apoio, conforme parágrafo único, alinea d, artigo 2º, do Decreto-lei nº 2 365, de 27 de outubro de 1 987, e da Indenização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item II, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985, obser vado o disposto no § 2º do artigo 102, da Constituição (Processo nº 8200.016679/87).

Nº 1.2211 Aposentar, de acordo com os artigos 176, item III,e 178, item I, alínea b, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1 952, com a re dação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977, PAULINO LEITÃO, matrícula nº 022 1 741 018, no cargo de Auxiliar Operacional de Servi cos Diversos, código NM-1006, Classe Especial, referência NM-25,do Qua

dro Permanente deste Departamento, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, acrescida da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, instituida pelo Decre to-lei nº 2 211, de 31 de dezembro de 1 984, combinado com o artigo 2º, parágrafo único, alínea d, do Decreto-lei nº 2 365, de 27 de outubro de 1 987, observado o disposto no § 2º do artigo 10², da Constituição (Pro cesso nº 8200.013492/87).

ROMEU TUMA

Ministério da Marinha

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o art. 19, item TX do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

AGREGAR

o Capitão-de-Mar-e-Guerra ANTONIO SERAFIM GONÇALVES FILMO ao respectivo Corpo, nos termos do art. 81, item IV da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a partir de 16 de dezembro de 1987.

NO 1.110 - AGREGAR

o Capitão-de-Corveta (IM) JOSÉ HERIBERTO COSTA ao respectivo Corpo, nos termos do art. 81, item I da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, por ter passado à disposição da Caixa de Construções de Casas pa ra o Pessoal do Ministério da Marinha, devendo contar a agregação partir da data de assunção de funções no mencionado Órgão.

REVERTER

o Primeiro-Tenente (Ω C-FN) LUIZ CARLOS PINHEIRO SERRANO ao respectivo Quadro, nos termos do art. 86 da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a partir de 15 de dezembro de 1987.

HENRIQUE SABOIA

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O Ministro de Estado do Exército, no uso da de-legação de competência conferida peló Decreto nº 61.464, de 04 Out 67, RESOLVE:

Nº 1.341 - 1 Mandar agregar ao respectivo Quadro, a contar de 10 Dez 87, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), combinado com a letra "c" do Art 1º do Decreto nº 57.775, de 10 Fev 66, o Ten Cel Cav PAULO DA COSTA FRANCO.

Nº 1.344 - Mandar reverter ao respectivo Quadro, a contar de 23 Dez 87, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), o Cel Cav IWALBER VICTAL PEREIRA.

Nº 1.345 - Mandar reverter ao respectivo Quadro, a contar de 21 Dez 87, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), o Cap Med ANTONIO FERREIRA DE CAMPOS TORRES NETO.

Nº 1.346 - Mandar agregar aos respectivos Quadros, a contar de 25 Dez 87, de acordo com o item III do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), por terem incidido no item IV do Art 98 da mesma Lei, os seguintes Oficiais:- Cel Art ALUIZIO RODRIGUES / CARNEIRO. Cel Int JOÃO REYNALDO DE OLIVEIRA e Cel Art ME LEODO DA RO

O Ministro de Estado do Exército, no uso de suas atribuições, resolve:

Passar à disposição do Estado-Maior das Forças Arma-LIVEIRA DE ALMEIDA, para fins da letra "a do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimen-

Nº 1.343 - Manter à disposição do Estado-Maior das Forças Armadas, a fim de continuarem servindo no Hospital das Forças Armadas, para fins da letra "a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimentação), por terem sido promovidos ao posto atual em 01 Dez 87, os seguintes militares: 29 Ten QAO Adm G MOISES ANTONIO TEM PESTA, 29 Ten QAO SAU DEO CESAR JANUZZI, 29 Ten QAO SAU BOANERGES MA-CHADO NETO e 29 Ten QAO SAU JOSÉ MAGALHAES RUSSI.

LEONIDAS PIRES GONCALVES

PORTARIAS DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O Ministro de Estado do Exército, no uso da de legação de competência conferida pelo Decreto nº 61.464, de 04 Out 67,

NO 1.347 -Mandar agregar ao respectivo Quadro, a contar de 10 Dez 87, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), combinado com a letra "c" do Art 1º do Decreto nº 57.775, de 10 Fev 66, o Cel Cav QEMA JAIME IRAJÁ PEREIRA.

Mandar agregar ao respectivo Quadro, a contar de 17 Dez 87, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares) o Cel Cav QEMA NEY LEITE XAVIER.

LEONIDAS PIRES GONCALVES

DESPACHO DO MINISTRO Em 28 de dezembro de 1987

PO nº 4366/87-GMEx

Requerimento, datato de 26 Jun 87, em que o ex-39 Sargento RICARDO NO-VAES solicita concessão de férias relativas ao ano de 1986.

2. Acolhendo o parecer do Departamento-Geral do Pessoal que foi contrário ao atendimento da pretensão do requerente e considerando o que estabelece o artigo 63 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80, Estatuto dos Militares, dou o seguinte despacho:

a. INDEFERIDO.

b. Publique-se no Diário Oficial da União e no Boletim do Exercito. c. Remeta-se o processo ao C Com S Ex para que informe ao peticionário do teor do presente Despacho.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

Ministério da Fazenda

SECRETARIA GERAL

Ato do Chefe do Gabinete

PORTARIA Nº 500, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O CHEFE DO GABINETE DO SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria no 324, de 05.08.87, publicada no Diário Oficial da União de 06 de agosto de 1987, do Secretário-Geral, resolve:

Dispensar INEZ AIRES CARVALHO, Administrador, Classe S, referência NS-23, matricula nº 5.013.853-7, de substituta eventual da Diretora da Divisão de Legislação e Normas, do Departamento de Pessoal, código LT-DAS-101.1.

pesignar ROSANE LIMA MORENO, Administrador, Classe C, referência NS-19, matricula nº 5.002.344-6, para substituta eventual da Diretora da Divisão de Legislação e Normas, do Departamento de Pessoal, código LT-DAS-101.1.

OLYNTHO TAVARES DE CAMPOS-

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 14, do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, resolve:

Nº 505 - DELEGAR COMPETÊNCIA ao Procurador da Fazenda Nacional PIQ CER VO para, nos termos do artigo 5º do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, representar a União nas assembléias gerais extarodinárias do Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A., Hospital Cristo Redentor S.A. e Hospital Femina S.A. a se realizarem no dia 30 de dezembro corrente, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em vigor.

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL tendo em vista o dis-posto no paragrafo único, no artigo 38, do Decreto-lei nº 147, de 03 de fevereiro de 1967, e no uso da competência que lhe foi delegada pela a-línea "c", do item "I", da Portaria nº 234, de 18 de abril de 1985, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diario Oficial" de 22 seguin-te resolve. te, resolve:

Nº 506 - DESIGNAR o Bacharel em Direito, JOÃO ANTONIO JUNIOR, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, ATN 3601, 2a. classe, padrão V, matricula nº 2.041.145-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir o Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Aracatuba-SP, código DAS-101.1, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, durante suas férias, no período de 07 de janeiro a 05 de feveréiro de 1988.

CID HERACLITO DE QUEIROZ

PORTARIA NO 504 DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O 20 PROCURADOR-GERAL-ADJUNTO DA FAZENDA NACIONAL tendo em vis ta o disposto no artigo 12 do Decreto no 72.912, de 10 de outubro de 1973, e no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria no 140, de 10 de junho de 1987, do Senhor Procurador-Geral da Fazenda Nacional, publicada no "Diārio Oficual" de 12 seguinte, resolve:

DISPENSAR CLOVIS PINHEIRO FELIX, Agente Administrativo, LT-SA-080], classe "A", referência NM-19, matrîcula nº 5.020.869-9, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Secretário-Administra tivo da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Acre, código DAI--111.1-NM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

WAGNER PIRES DE OLIVEIRA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 986, DE 24 DE DEZEMBRO DE 1987

A Diretora-Geral-Substituta do Departamento de Pessoa! do Ministério da Fazenda, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto nos itens 5, 6 e 18 da IN/SEDAP No. 202, de 4 de dezembro de 1987, resolve:

Homologar a habilitação, em processo seletivo, de parte dos servidores concorrentes à transposição para a Carreira Finanças e Controle, na forma relacionada no Anexo a esta Portaria. (Of. no 204/87)

TEREZINHA BONFANTE

ANEXO A PORTARIA No. __986___ /87.

ORIGEM : MINISTERIO DA FAZENDA CARGO : ANALISTA DE FINANCAS E CONTROLE

NOME

ADALIZAR TEODORO MACHADO ADELMO LUCIO DOS REIS ADEMARIO SANTOS SOUZA ADERALDO ONOFRE CAVALCANTI ADOLFO DOS SANTOS ALBUQUERQUE AGLIBERTO RIBEIRO
AIDA LEITE CAVALCANTE
ALAOR RIBEIRO LOPES
ALDO RIBEIRO DE ARAUJO
ALTAIR L'IMA PASSOS AMAURY ALVES DA SILVA ANA BERNARDES ANEZIA DE SOUZA QUITETE ANTONIA MENEZES VITORIO ANTONIO MEIRELES DA CRUZ ANTONIO ROBERTO DA SILVA ANTONIO ROQUE DE MATTOS ARAQUEM JOSE NEVES ARISTEU CARLOS SIMOES ARLINDA BARBOZA TÉIXEIRA ARMANDO REIS ARMANDO HEIS
ARMANDO TEIXEIRA
ARTHEMIA MONTEZUMA DE OLIVEIRA
AURANY RODRIGUES ALVES
BENEDICTO FRESCHI
CARMEM DOLORES XAVIER DE ARAUJO CELIO BELIZARIO DE SOUZA CEZAR AUGUSTO INCOT CICERA MATIAS DE ALBUQUERQUE CLEA PAES MACHADO DE ANDRADE BRANCO CLOTILDE DUTRA NEVES CONSUELLO ALVARENGA DIVA DAVID
DJALMA GARLOS BERTONGINI
DOLORES MOREIRA DA SILVA
DORIVAL PAES LEITE
EDJLBERTO BREZINISCKI EDJLBERTO BREZINISCKI
EDSON DA GRACA CORREA
ELI NUNES GUERRA LISBOA
ELIZABETH FRANCA VIELRA
ELIZABETH MARQUES CAVALCANTI
ELOYZA DE SIQUEIRA GOMES
ELYDIO JOSE DE SOUZA
ELZA DA CUNHA PARREIRA
EREVALDO DE MELO
ESTHER AZIILAY ESTHER AZULAY ESTMER AZULAY EXPEDITO ABDON VICENTE FATIMA PONCIANO DA SILVA RAMÓS CARVALHO FRANCISCA VELOSO DA SILVA GABRIEL BERLIM GALILEU JOSE PEREIRA GEORGE EXPEDICTO PEGADO CHEREM GERALDO GOMES PEREIRA PINTO GERSON NASCIMENTO GIL DO DESTERRO GILMA QUIVEIRA DA SILVA COMO CONTROL DE CONTR HIEDA BIASOTTO DA SILVA

HOMERO JOSE LOBO JUNIOR

LACY GOLABELRA RAMOS MAGIEL IEDA DE SOUZA CRUZ SERRA LIMA IRACEMA BARBOSA DE ALMEIDA SAMPAIO IRACEMA OLIVEIRA MENDES IRECE CARNÉIRO DA GUNHA IRMA GARCIA RALO JANILDA CABRAL BARBOSA
JANETH CALADO DA SILVA
JANINE ITABALANA VEIGA
JOAO LUIZ DA COSTA FILHO
JONIZIO MEDELROS JOSE BENESTO DO NASCIMENTO JOSE BONTFACTO RODRIGUES DE SOUSA JOSE FERREIRA MAIA JOSE FRANCISCO LOBO NETTO JOSE ICLER RAPOSO CARTAGENES JOSE PETRUGIO PINHEIRO JOSE RIBAMAR COSTA POLARY JUDITE FRANKLIN VIDAL JUDITH HISSA SATUF JULIA DE MATTOS JULIA VILLAS BOAS DA SILVA JULIETA NUNES FERRAZ JURACY CARNEIRO CUNHA JUVENAL PINHEIRO VIEIRA JUVENTINA GUERRA FIGUEIREDO DE CASTRO. LAERCIO REZENDE ESPOSEL LEA GRINER
LEA PINTO DE MIRANDA
LEGY BARBOSA LOPES
LEDA MARIA RODRIGUES ALVES
LENA CARVALHAES NORFINI LENA CARVALHAES NORFINI
LENILDA LEITE SOARES
LUCILIA DOMINGUES FAILDE
LUIZ CARLOS DE MELO
LUIZ PAIVA DE PONTES
LUIZ SERGIO BRASIL RIBEIRO DE AZEVEDO
LUIZA DE OLIVEIRA FIGUEIREDO LUZIAR FERREIRA DE CARVALHO MANOEL JOSE DA SILVA MARCELO DIAS DE CARVALHO MARCELO DIAS DE CARVALHO
MARCO ANTONIO RUSSI TEIXEIRA
MARGARIDA DE ALBUQUERQUE DANTAS
MARGARIDA MARLA DE MELO
MARIA ANTONIETA PROVEDEL
MARIA CECILIA BANDEIRA SANTANA
MARIA DA GONCEICAO GONCALVES MOREIRA
MARIA DA GLORIA AZEVEDO CRIVOCHEIN
MARIA DAS GRACAS LOPES RODRIGUES
MARIA DAS GRACAS TAUFNER ZANOTTI
MARIA DAS NEVES NASCIMENTO DOS SANTOS
MARIA DE DEUS PINTO
MARIA DE LOURDES OLIVEIRA DA SILVA
MARIA DILMA DE FREITAS.
MARIA DO CARMO UCELLI BARBOSA,
MARIA EDIMEYER SILVA MARIA EDIMEYER SILVA MARIA GERALDA DE ALMEIDA MENDES MARIA JOSE CATARCIONE DE CASTRO MARIA JOSE DA SILVA COSTA MARIA LUCIA BAIMA BARBOSA MARIA LUCIA OLIVEIRA DE JESUS MARIA REGINA LIMA VILANOVA MARIA ROSA CARVALHO DE MORAES MARIA ROZA LINS LEAL MARIA SALOME LUNA DE ALMEIDA MARIA TEREZA ADAO DA SILVA MARIA VILMA SYLVESTRE DA SILVA MARIA VIOLETA VILELA PINTO MARILEI DO ROCIO BAGGIO VICELLI MARILIA ANACLETO DA SILVA MARIO ROGERIO LYRA PAYSAN MARLENE MARIA ANTUNES DE BRITO MARTINHO GUEDES MARINHO FALCAO MAURINO JOSE DA SILVA MIRIAM LUZ RODRIGUES NADIR MENDONCA MOREIRA NAIR ARUEIRA RAMOS NELSON LUIZ DA ROCHA LOURES NEUSA BATISTA MEIRELLES NEUSA MACHADO MARQUES NEUZA BOTELHO MELLO NEYDA BROSSA COSTA FERNANDES NILO DE SOUZA. NORMA DE MELLO BITY NYLZA DE CARVALHO NYLZA DE SA CAMPOS OACIL COUTINHO ODETTE DE CASTRO GOUVEIA OLDRENO DE CARO OZENILDE GOSTA BERNAL MARTIN PAULA FRANCINETE CESAR RIBEJRO PAULO PEDRO DE PAIVA LESSA PEDRO IZAIAS DE LIMA JUNIOR PETRUCIA CLAUDINO DA SILVA REGINA FIRMO DA SILVA REGINA ISRAEL RENILDE GRESTA PAULINO MURTA RISOLETA DE MÁCEDO ALMEIDA ROBERTO DINIZ DA SILVA ROSANELLE PAYSANO LIMA ROSILDA MARIA NOGUETRA SORAGGI RUY LYRA GOMES SALVADOR JOAO VELLOSO SEBASTIAO ALVARENGA DE MOURA SEBASTIAO ASSIS RIBEIRO

SEBASTIAO FRANCISCO RIBEIRO SEBASTIAO FRANCISCO RIBEIRO
SERGIO AFONSO
SERGIO FELTRIN CORREA
SONIA MARIA CAMARA GOMES
SYLVIO SEBASTIAO TEIXEIRA
THEREZINHA DE JESUS DE MORAES
THEREZINHA DE LUCCA
THEREZINHA SANT'ANNA CORREA
VALDEVINHA COUTO NASCIMENTO
VALERIO BION
VANDER JOSE DA SILVA
VASTHY CAMPOS RODRIGUES PEREIRA
VERA LUCIA BARROS COELHO NETO
WALDETTE MORGAN BOUERI WALDETTE MORGAN BOUERI
WALTER LOURENGO DE AZEVEDO
WALTER SOARES
WELLINGTON CARAM
WILMA APPARECIDA DE OLIVEIRA SOARES WILMA CONCEICAD SOUTO WILSON FRAGA BODART YEDA ALMEIDA BEZERRA DA SILVA YEDDA DE BARROS TORRES YONE PINTO MAGALHAES YORK VIEIRA DE MOURA ZENI FRANCA CARAM , ZILDETE SILVA DOS SANTOS ZILMAR RODRIGUES

CARGO : TECNICO DE FINANCAS E CONTROLE ADILSON DE SOUZA NASCIMENTO ADILSON DE SOUZA NASCIMENTO
ALCEU ANASTACIO DA SILVA
ALCIONE SOARES DE SOUZA
ALINE TRISTAO MACHADO
ALUIZIO XAVIER MONTENEGRO
ALVARO CARLOS WEIGERT FIGUEIREDO
ANA MARIA DE OLIVEIRA
ANETE SALVIANO
ANGELA VERONICA NERI
ANTONIA ELIZABETE DE SOUSA
ANTONIO CARLOS DE SOUZA
ANTONIO CARLOS GONCALVES CRUZ
ANTONIO GUILHERME NETO ANTONIO GUILHERME NETO ANTONIO MANOEL DOS SANTOS ARI DA COSTA MACHADO ARLETTE ANNA MARTINS ASCENDINO ALTAMIRANO DE MACEDO FILHO AUTA FRANCO
BENEDITO AGUIAR
CACILDA COSTA
CARLOS FERNANDO CORREA LOPES
CARLOS FERNANDO RODRIGUES ALVES CARLOS JOSE ROCHA E SILVA CARMEN LUCIA NAPOLEAO CARMEN LUGTA NAPOLEAD
CARMEN PEDRENHO DIAS
CAROLINA TRINDADE MELLO
CELESTE MARIA SANT'ANA DE OLIVEIRA
CONCEIGAO MARQUES BAPTISTA
CRISELIDE MARIA FIGUEIREDO DE MENESES
DELTA ALVES DOS REIS DENISE DE MENEZES DUARTE
DEUZINHA DE MATOS SILVA
DINEA CAPELLA BARREIROS ARANHA
DIVA ROSETTI PIMENTEL
DOLORES ARAUJO DE ARAGAO RAMOS
DORACY NASCIMENTO MORESCHI DOUBLES ARAUJO DE ARAGAO RAMOS
DORACY NASCIMENTO MORESCHI
DULCINEIA CALDAS BARROCA
EDSON LEAL LIMA
ELISABETE SOARES FERREIRA
ELZA ATHAIDE FONSECA
EZA MARIA SANTOS CARVALHO
ERCILIO ELIAS BISPO
ERNANI WANDERLEY BELGA
ESMAEL PEREIRA MACHADO
EVELY DE JESUS ALVES VIEIRA
FANI LEITE DA SILVA FREITAS
FELIPE NAZARIO MONTEIRO PORTO
FERNANDO SANTORO
FRANCISCA DE ASSIS PERES FERREIRA
FRANCISCA DE OLIVEIRA SOUSA
FRANKLIN MARTINS DA SILVA
GENEZIA DIONIZIA DA SILVA
GENISON MIRANDA DOS SANTOS
GISELDA VILELA DA ROCHA
GISLAINE VILELA DA ROCHA
GISLAINE VILELA DA ROCHA
GISLAINE VILELA DA ANUNCIACAO
GRACA MARIA LOPES DE MELO
HELOISA HELENA SIMOES BRINCO HELDISA HELENA SIMOES BRINCO HERMIONE DE JESUS CIRILO OLIVEIRA IDARGY DE LIMA LEITE JLZA PAULO CARNEIRO INAH VALENTE VILLACA IRIS ANUNCIACAO DE ALMEIDA SERRA ISABEL GRISTINA FREITAS DE ABREU MELO VONETE GOUDEL JOAO BATISTA DA SILVEIRA JOAO DA CRUZ ARAUJO JOAO VIANA DOS PASSOS JOEL JOSE DA SILVA JORGE DE OLIVEIRA FERREIRA

JOSE ALMEIDA CANTANHEDE JOSE ARAUJO AMORIM JOSE CALHEIROS DE ARAUJO

JOSE JILSON LIMA
JOSE MARIA ANTUNES
JOSE RANGEL CARNEIRO
JOSEFA RODRIGUES DOS SANTOS
LAURENTINO ÀLVES DOS SANTOS
LAURINDO MONTEIRO DE ALMEIDA
LAYR MARTINS DE MELO
LINDAMIRA MARQUES DE ARAUJO LINDAMIRA MARQUES DE ARAUJO
LOURIVAL MARIANI
LUCINETE FERRAZ DE LIMA SUTARELI
LUIZ GUIMARAES DIAS
MAGALY HALLAK
MANOEL JOSE DE SA
MANOEL MARTINS ARRUDA
MARGARIDA FIGUEIRAS
MARIA APPARECIDA DA SILVA
MABIA BERNADETE DA COSTA LIMA
MABIA GANDIDA NOVAES CERQUEIRA
MARIA CILENE DE MOURA
MARIA D'ARQUE DA SILVA
MARIA DE JESUS DA SILVA
MARIA DE JESUS NOGUEIRA
MARIA DE JESUS NOGUEIRA
MARIA DE LOURDES DA CUNHA RUAS
MARIA DE LOURDES DA CUNHA RUAS MARIA DE LOURDES DA CUNHA RUAS
MARIA DO CARMO
MARIA DO CARMO VELOSO FREIRE
MARIA DO CEU DE ALMEIDA
MARIA DORIS BARROS SAMPAIO DE SOUZA
MARIA HELENA CALAZANS DA SILVA
MARIA HELENA MONTEIRO
MARIA HELENA PINTO
MARIA JOSE ALVES
MARIA JOSE DE MORAES SODRE
MARIA JOSE RIBEIRO LEITAO
MARIA LUIZA CAVALCANTI AMARAL
MARIA ROMANA DO CARMO MOREIRA MARIA ROMANA DO CARMO MOREIRA MARIA VILMA DOWSLEY GROSSI MARINA DE MENDONCA MARLENE RODRIGUES DA SILVA MARY MOURA SA FREIRE MAURO SILVA MILTON DO NASCIMENTO GUEDES MIRIAM DE FATIMA LAGES COTTA MARTINS MOISES TEIXEIRA FONTES MOYSES TORRES MURIEL HAICKEL NADIGE DE ALMEIDA RABELO NELSON DE PAULA VIEIRA NERLY SODRE NIALVA BRANDAO RODRIGUES DA SILVA NILDA MARIA MACHADO BENEDITO NILTON JOSE PINHEIRO MENDES NILTON JOSE PINHEIRO MENDES
NILZA DIAS
NILZA EVARISTO ANTUNES
NOMIL NUNES COUTINHO
PALMERIO RIBEIRO FERREIRA
PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA VIEIRA MACHADO
PEDRO BICARIO TEIXEIRA
PEDRO PEREIRA DE FREITAS
PRISCILLA SANTOS RIBEIRO
RAIMINDA DANTAS FEITOSA RAIMUNDA DANTAS FEITOSA
RAIMUNDA DE ARAUJO FREITAS
RAIMUNDO ANTONIO FEITOSA
RAYMUNDO MESSIAS FERREIRA
REGINA LOPES DOS SANTOS RENATO DE OLIVEIRA ROCHA
RENATO VIEIRA DA SILVA
RENIL DE SOUZA
ROOSSEWELTH CORREA BALDEZ
ROSILDA RAMOS MATTOS
RUTH OLIVEIRA COLLA
SABINO 1055 DIAS RUTH OLIVEIRA COLLA
SABINO JOSE DIAS.
SEBASTIAO BENEDICTO FIGUEIREDO
SEBASTIAO CALIXTO DE MENEZES
SEBASTIAO JAIRO DE FIGUEIREDO
SERGIO HEITOR MARTINS DOS REIS
SILAS GUIMARAES MOREIRA
SOLANGE SERGIO DE SIQUEIRA MENEZES
THERESINHA EVELINA CABRAL DE MELLO
VALDECIRA PEREIRA DE QUEIROZ LEITE
VALDIZA LUSTOSA BLANCO
VERA ILIGIA DE VASCONCELLOS COSTA MA VERA LUCIA DE VASCONCELLOS COSTA MATTOS VITORIA ARAUJO TORRES WALDIR DE ARAUJO WANDA ARIOSA FERREIRA DE ARAUJO WANDA DE ARAUJO DE SOUZA WANDA VALLADAO PRATA WILSON ALFREDO DE SANTOS WILSON DE BRITTO WILSON JUSTO DE CARVALHO

BANCO CENTRAL DO BRASIL

ATOS DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março tendo em vista o disposto no artigo 10, ua Lei in Jovet, de 20 de 1974, R E S O L V E dispensar o Sr. PEDRO ULISSES SIQUEIRA das funções de Liquidante da CO-MIND EINANCEIRA S.A. — CREDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTO — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Rua São Bento, 308 — 9º andar, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionario do Banco Central do Brasil, matricula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo. O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, R E S O L V E dispensar o Sr. JOSÉ CHELLES das funções de Liquidante da COMIND S.A. DISTRIBUIDORA DE TITULOS E VALORES MOBILIARIOS — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Rua XV de Novembro, nº 289 — 5º andar, na cidade do São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionário do Banco Central do Brasil, matrícula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974.

R E S O L V E dispensar o Sr. MARCO ANTONIO BELEM DA SILVA das funções de Liquidante da COMIND S.A. SERVIÇOS TECNICOS E PROCESSAMENTO DE DADOS — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Avenida Alphaville, 1500 — 9º andar, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substitucão, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionário do Banco Central do Brasil, matrícula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, R E S O L V E dispensar o Sr. HELCIO GASPAR das funções de Liquidante da CREDIPAR PARTICIPAÇÕES S.A. — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Av. Ibirapuera, 3103, Shopping Ibirapuera piso c.3, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionario do Banco Central do Brasil, matricula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de marco de 1974, R E S O L V E GENERAL DE ASSIS VASQUES das funções de Liquidante da FINADISA DISTRIBUIDORA S.A. DE TITULOS E VALORES MOBILIÁRIOS — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Avenida Paulista, 1159 — 1º andar, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. JOSÉ MARIA BARONE, funcionário do Banco Central do Brasil, matrícula nº 5.652.098-0, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, R E S O L V E dispensar o Sr. EDUARDO FELIX BIANCHINI das funções de Liquidante da IMOBILIÁRIA E ADMINISTRADORA BROOKLIN S.A. — Em Liquidação Extrajudição, com sede na Rua XV de Novembro, 287 — sala 511-A, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionário do Banco Central do Brasil, matrícula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no artigo 16, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974,
R E S O L V E
dispensar o Sr. FRANCISCO DE ASSIS VASQUES das funções de Liquidante do BANCO DO COMMERCIO E INDÚSTRIA DE SÃO PAULO S.A. — Em Liquidação Extrajudicial, com sede na Rua XV de Novembro, 289 — centro, na cidade de São Paulo (SP), nomeando, em substituição, o Sr. ARTHUR DA SILVA COSTA, funcionário do Banco Central do Brasil, matrícula nº 1.376.360-1, lotado no Departamento Regional de São Paulo.

(Of. nº 3766/87)

FERNANDO MILLIET DE OLIVEIRA

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

PORTARIA NO 59, DE 23 DE DEZEMBRO DE 1987

O Diretor da Diretoria Geral da Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no uso da competência que lhe foi delegada pela Porta ria/SUSEP/Nº 26, de 05.06.87, publicada no DO de 11 subseguente,

Designar, LUCIA ELENA DIAS, Agente Administrativo, código LT-SA-861, matricula LT-0584, para exercer a função de Chefe da Seção de Pagamento, do Departamento de Pessoal, código LT-DAI-111.2, de acordo com o Decreto nº 76.343 de 25 de setembro de 1975. Os efeitos desta Portaria vigoram a partir de 22 de dezembro

CARLOS HENRIQUE SILVA BOITEUX

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diario Oficial de 21 seguinte, e em cumprimento à sentença proferida na Ação Ordinaria nº 5.428.742, do Exmo.Sr. Dr. Juiz Federal da 8a Vara, no Rio de Janeiro, constante do Processo nº 29.421/83,

R E S O L V E conceder aposentadoria, a partir de 21 de setembro de 1983, data da citação, aos servidores in tegrantes do Quadro Extinto-Parte XVII (Estrada de Ferro Leopoldina) deste Ministerio, a seguir discriminados:

1) de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alínea "a", da Constituição da República Federativa do Brasil, a ALARITO LOPES DE ANDRADE, matricula nº8.078.316-3(40399-6). no cargo de Mecânico de Maquinas A-1.306.12.D(Processo nº 20000.20.567, de 1987-61);

2) de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alínea "a", da Constituição da República Federativa do Brasil, a MANOEL SOUZA FERREIRA, matricula nº 8.078.317-1(45.944-7), no cargo de Maquinista de Estrada de Ferro F-121.14.C (Processo nº 2000.00 20.564/87.07) 20000.20.566/87-07) e,

3) de acordo com o artigo 102,item II,da Constituição / da República Federativa do Brasil,a HERMÍNIO CORDEIRO CABRAL, matricula nº 8.078.318-0 (46.102), no cargo de Camareiro F-113.6 (Processo nº 20000.20.568/87-24).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RTO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o que consta do Proces so nº 20000.15657/87-11,

Nº 759 - R E S O L V E conceder aposentadoria aos servidores do Quadro Permanente deste Ministério, constantes das relações anexas a presente portaria.

ANEXA A PORTARIA NO 759. DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987.

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA NO 759, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987. relativa a aposentadoría de servidores do Quadro QUADRO PERMANENTE DESTE MINISTÉRIO.						
Shi , NOME	MATRÍCULA I	of Natificial Control of the Control	FUNDAMENTO LEGAL	PROCESSO Nº		
01) ANTÔNIO FERREIRA NETO	2.261.913-5	Auxiliar Operacional de Serviços Di versos NM-1006, Classe B, Referênci NM-13				
			püblica Federativa do Brasil	20000.18776/87-1		
02) FAUSTO PEREIRA DA SILVA	2.158.737-0	idem,idem,idem	idem,idem,idem	20000.19027/87-1		
03) FRANCISCO JOÃO CASAGRANDE	2.121.795-5	Artifice de Carpintaria e Marcenaria ART-704,Classe Especial, Referência NM-29		20000.20022/87-0		
entre de la companya de la companya La companya de la co	10 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	PRO-23				
04) IDILIO TRINTINAGLIA	2.121.824-2	Artifice de Estrutura de Obras e Me talurgia ART-701, Classe Especial, Re ferência NM-29.		20000.20358/87-8		
	. > e ♥ I					
05) IZATYR JOSÉ ROMAGNA	2.252.679-0	Agente Administrativo SA-801, Classe Especial, Referência NM-32		20000.19915/87-4		
06) JOÃO RODRIGUES GOULART	2.178.735-2	Artifice de Eletricidade e Comunica ções ART-705, Classe Especial, Refe rência NM-29		20000.19613/87-		
1	nek 111 mil	The state of the s				

NOME	MATRÍCULA N.º	CARGO/CATEGORIA FUNCIONAL	FUNDAMENTO LEGAL	PROCESSO №
07) JOAO SOUZA CARNEIRO	2.121.8617	Agente Administrativo SA-801, Classe Especial, Referência NM-32	idem,idem,idem	20000.19330/87-6
08) LUIZ BORGES PEREIRA	2.252.727-3	Agente Administrativo SA-801, Classe Especial, Referência NM-32	idem,idem,idem	20000.19344/87-1
09) LUIZ SOARES DA SILVA	2.158.827-9	Auxiliar Operacional de Serviços Diversos NM-1006, Classe B, Referência NM-13	idem,idem,	20000.18986/87-\$1
10) RAIMUNDO NONATO DE MENEZES COÊLHO	9.077.649-6	Artífice de Estrutura de Obras e Me talurgia ART-701, Classe "Meștre", Re ferência NM-23	idem,idem	20000.19331/87-28
11) RUBEM DO AMARAL	6.042.332-3	Agente de Portaria TP-1202,Classe C, Referência NM-20	Artigo 101,item III, combinado com o artigo 102,item I, alínea "a",da Constituição da República Federativa do Brasil	
12) ANTÔNIO DE SOUZA FILHO	2.158.924-0	Auxiliar Operacional de Serviços Diversos NM-1006, Classe B, Referência NM-13.	Artigo 101,item III e 102,item I alinea "a",da Constituição da República Federativa do Brasil,com binados com o artigo 184,item I,da Lei nº 1 711/52, observado o § 2º, do artigo 102,da Emenda /-Constitucional nº 01/69	
13) LUPERCIO LOPES	9:075.759-9	Agente de Serviços de Engenharia NM-1013, Classe Especial, Referência NM-32	Artigo 101, itens II e III, combinado com o artigo 102, item I,alīnea "a", da Constituição da Republica Federativa do Brasil, observado o artigo 187, da Lei nº 1711/52, a partir de 06 de janeiro de 1987	٠

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que 1he foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o que consta do Processo nº 20000.017745/87-40,

Nº 760 - RESOLVE conceder aposentadoria de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alinea "a", da Constituição da Republica Federativa do Brasil, a FELIX JOSE ATHAR, ma tricula nº 2.060.970-1, na categoria funcional de Artifice de Carpinta ria e Marcenaria ART-704, Classe Especial, Referência NM-30, do Quadro Permanente do extinto Departamento Nacional de Portos e Vias Navegaveis - DNPVN - deste Ministerio.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

Ministério da Educação

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 1.961, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretário Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Memº s/nº, de 29 de dezembro de 1987, da Secretaria de Ensino Básico, resolve

Dispensar, a partir de ûl de outubro de 1986, WALTER SIQUEIRA FILHO, ocupante do cargo de Estatistico, Código NS-926, Classe "S", Referência NS-25, da função de Assistente do Coordenador de Organização e Funcionamento de Âgências Educativas, Código DAI-112.3 (NS), da Subsecretaria de Apoio ao Desenvolvimento dos Sistemas de Ensino da Secretaria de Ensino de 19 e 29 Graus, do Quadro Permanente deste Ministério.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

PORTARIAS DE 23 DE DEZEMBRO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o disposto no item 4, da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

nº 1308 I - Designar Teófilo de Souza e Silva, cadastro nº 281352, Agente Adminis trativo, Código LTSA-0801, Classe "S", Referência NM-30, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Chefe, DAI-111.2(NM) da Seção de Manutenção Mecânica, da Divisão de Oficinas da Prefeitura da Cidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada An

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada Antônio Gomes de Mattos de Mesquita, cadastro nº 264105, para a qual fora designado pela Portaria de Pessoal nº 522, de 01.03.85. (Processo nº 23076.011673/87-13).

nº 1309 I - Designar Antônio Gomes de Mattos de Mesquita, cadastro nº 264105, A-gente Administrativo, Código LTSA-0801, Classe "S", Referência NM-30, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Chefe, Código DAI-111.2(NM),da Seção de Eletricidade e Refrigeração, da Divisão de Serviços Gerais, da Prefeitura da Cidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada, Enilson Francisco da Silva Cruz, cadastro nº 304930, para a qual fora designado pela Portaria de Pessoal nº 473, de 26.03.87. (Processo nº 23076.011763/87-13).

nº 1310 I - Designar Breno Tenório de Souza, cadastro nº 328219, Engenheiro, Códi go LTNS-0916, Classe "C", Referência NS-19, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Diretor, Código DAI-111.3(NS), da Divisão de Obras e Conservação-da-Prefeitura da Cidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada, Ma noel Arthur de Sã Pereira Costa, cadastro nº 039462, para a qual fora designado pe la Portaria de Pessoal nº 348, de 03.06.76. (Processo nº 23076.011673/87=15).

nº 1311 I - Designar Enilson Francisco da Silva Cruz, cadastro nº 304930, Agente' Administrativo, Codigo LTSA-0801, Classe "S", Referência MM-31, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Chefe, Codigo DAI-111.2(NM), da Se cão de Carpintaria e Marcenaria, da Divisão de Serviços Gerais da Prefeitura da Cidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada,Lourival Francisco da Silva, cadastro nº 075884, para a qual fora designado pela Portaria de Pessoal nº 053, de 17.01.84. (Processo nº 23076.011673/87-13).

nº 1312 I- Designar Manoel Arthur de Sã Pereira Costa, cadastro nº 039462, Enge - nheiro, Código NS-0916, Classe "S", Referência NS-25, do Quadro Permanente desta Universidade, para exercer a função de Diretor, Código DAI-111.3 (NS), da Divisão de Serviços Gerais da Prefeitura da Cidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensado da função acima mencionada, Ed valdo José Gomes dos Santos, para a qual fora designado pela Portaria de Pessoal no 13.09.84. (Processo no 23076.011673/87-13).

nº 1313 I - Designar Maria de Fatima Morais Xavier, cadastro nº 330191, Arquiteto, Codigo LTNS-0917, Classe "C", Referência NS-19, da Tabela Permanente desta Universi dade, para exercer a função de Assistente, Codigo DAI-112.3(NS), da Prefeitura da Tidade Universitária.

II - Em consequência, considerar dispensada da função acima mencionada, Ed na Maria Cabral de Alcantara, cadastro nº 115185, para a qual fora designada pela Portaria de Pessoal nº 650, de 03.11.76. (Processo nº 23076.011673/87-13).

nº 1314 I - Designar Ana Elizabeth do Sacramento Bezerra, cadastro nº 300314, Agente Administrativo, Codigo LTSA-0801, Classe "S", Referencia NM-31, da Tabela Permanente desta Universidade, para exercer a função de Secretário Administrativo, Codigo DAI-111.1(NM), da Pro-Reitoria de Planejamento desta Universidade.

II - Considerar, em consequência, a partir de 21.12.87, dispensada da função acima mencionada, Maria Inêz da Silva, cadastro nº 177105, para a qual fora de signada pela Portária de Pessoal nº 276, de 23.02.84. (Processo nº 23076.011962/87-31).

O Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 70, item II, do Decreto nº 77.336, de 25.03.76, resolve:

nº 1315 - designar, a partir de 15.12.87, Antonio Carlos Palhares Moreira Reis, cadastro nº 066400, Professor Adjunto, Código LTMS-424.4, para exercer a função de confiança de Assessor do Reitor, Código LT-DAS-102.1, de que trata o Decreto nº .. 77.821, de 15.06.76. (Processo nº 23076.012237/87-15). - Edinaldo Gomes Bastos

EDINALDO GOMES BASTOS

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 2.307, DE 18 DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº23078.035649/87-50, da Reitoria, resolve:

Declarar aposentado, a partir de 08 de setembro de 1987, nos termos dos artigos 176, item III, e 178, item I, letra "b", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, alterados pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, GUSTAVO ANTONIO CRAMER, Agente Administrativo,SA-801, Classe "Especial", Referência NM-32, do Quadro Permanente, com exercício na Escola de Enfermagem, desta Universidade, com proventos integrais assegurados pela Lei nº 1.050, de 03 de janeiro de 1950; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

FRANCISCO FERRAZ

PORTARIA Nº 2.320, DE 22 DE DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº23078.036868/87-29, da Reitoria, resolve:

Declarar que a Portaria nº 1588, de 22 de novembro de 1984, a qual concede aposentadoria nos termos dos artigos 176, item II, e 178 item I, letra "a", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, alterados pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a RUTH DO VALLE, no cargo de Professor Titular, M-401.6, do Quadro Permanente, passa a ter como fundamento, a partir da mesma data, os termos dos artigos 176, item III, e 178, item I, letra "b", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, alterados pela Lei nº 6.481, de 5 de dezembro de 1977, com provento integral, assegurado pela Lei nº 1.050, de 03 de janeiro de 1950; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

FRANCISCO FERRAZ

. 1 200 ch 1.

accubab oc

PORTARIAS DE 23 DE DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAD DO RIO GRANDE POSISUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto no 48,598; de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo 15,000 p. 10,000 p. 10

Nº 2.331 _ Conceder aposentadoria especial, nos termos do àffigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda constitucio nalinº 18, de 30 de junho de 1981, a RENATO LUIZ SCHREINER; no cargo de Professor Adjunto, M-401.5, Referência 04; do Quadro Fermanente : desta Universidade, com exercício no Departamento de Física do Instituto de Física, no regime de Dedicação Exclusiva de Trabalho, previsto no artigo 20, item III, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, incorporando a Gratificação de Dedicação Exclusiva de acordo com o artigo 2º do Decreto-lei nº 1.969, de 25 de novembro de 1982, assegurada a vantagem da Gratificação de Nível Superior, instituí da pelo artigo 8º da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.032826/87-37, da Reitoria, resolve:

Nº 2.332 — Conceder aposentadoria especial, nos termos do artigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a SERGIO CAUDURO, no cargo de Professor Adjunto, M-401.5, Referência 04, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Odontologia Conservadora da Faculdade de Odontologia, no regime de 20 horas semanais de trabalho previsto no artigo 20, item I, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, incorporando a razão de 5/10 (cinco/décimos) da Gratificação de Raio X e/ou Substância Radioativa nos termos do parágrafo 2º do artigo 34, da Lei nº 4.345, de 26 de junho de 1964, alterado pela Lei nº 6.786, de 26 de maio de 1980, asseguradas as vanta gens da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo artigo 8º da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985, e do artigo 184, item II da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, nos termos da Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto n° 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo n° 23078.035611/87-87, da Reitoria, resolve:

Nº 2.333-Conceder aposentadoria especial, nos termos do artigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a JOSÉ PILLAR VERÍSSIMO, no cargo de Professor Adjunto, M-401.5, Referência 04, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Cirurgia e Ortopedia da Faculdade de Odontologia, no regime de 40 horas semanais de trabalho, previsto no artigo 20, item II, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, incorporando a Gratificação de Raio X e/ou Substância Radioativa nos termos do parágrafo 1º do artigo 34, da Lei nº 4.345, de 26 de junho de 1964, alterado pela Lei nº6.786, de 26 de maio de 1980, assegurada a vantagem da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo artigo 8º da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº23078.043139/87-29, da Reitoria, resolve:

Nº 2.334 - Conceder aposentadoria especial, nos termos do artigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a JORGE HUGO AYDOS, no cargo de Professor Adjunto, M-401.5, Referência 04, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Odontologia Conservadora da Faculdade de Odontologia, no regime de Dedicação Exclusiva de Trabalho previsto no artigo 20, item III, do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, incorporando a Gratificação de Dedicação Exclusiva de acordo com o artigo 2º do Decreto-lei nº 1.969, de 25 de novembro de 1982, e a Gratificação de Raio X e/ou Substância Radioativa nos termos do parágrafo 1º do artigo 34, da Lei nº 4.345, de 26 de junho de 1964, alterado pela Lei nº 6.786, de 26 de maio de 1980, assegurada a vantagem da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo artigo 8º da Lei nº 7.333, de 0º de julho de 1985; observado o que dispõe o artigo 10º, parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.036627/87-52, da Reitoria, resolve:

Nº 2.335 -Conceder aposentadoria especial, nos termos do artigo 165, item XX, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a JOÃO CARLOS PITTA PINHEIRO, no cargo de Professor Adjunto, M-401.5, Referência 04, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Direito Público e Filosofia do Direito da Faculdade de Direito, no regime de 20 horas semanais de trabalho previsto no artigo 20, item I, do Decreto nº85.487 de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, assegurada a vantagem da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo artigo 8º da Lei nº 7,333, de 02 de julho de 1985; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº23078.041809/87-17, da Reitoria, resolve:

Nº 2.336 - Declarar aposentado, compulsoriamente, a partir de 02 de setembro de 1986, nos termos do artigo 176, item I, e 178, item I, letra "a", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, alterados pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a DEMÉTRIO RIBEIRO, ocupante do cargo de Professor Titular, M-401.6, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Arquitetura da Faculdade de Arquitetura, no regime de 20 horas semanais de trabalho, nos termos do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, com provento integral, assegurada a vantagem da Gratificação de Nível Superior, instituída pelo artigo 8º da Lei nº 7.333, de 02 de julho de 1985; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 2º da Constituição Federal.

FRANCISCO FERRAZ

PORTARIAS DE 24 DE DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, usando da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078. .040722/87-97, resolve:

Nº 2.854-Designar WALTER BERED, ocupante do emprego de Arquiteto, LT-NS-917, Classe C, Referência NS-21, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, para exercer a função de Chefe da Seção de Manutenção e Conservação, DAI-111.2, da Divisão de Obras da Prefeitura Universitária da Pro-Reitoria de Administração da mesma Universidade, prevista no Anexo I da Portaria nº 1.574, de 06 de outubro de 1978, do Diretor-Geral do Departamento Administrativo do Serviço Público (DASP).

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta no Processo n^2 23078. .029715/86-17, resolve:

Nº 2.355-Tornar sem efeito a Portaria nº 1097, de 26 de agosto de 1986, publicada no Diário Oficial da União em 01 de setembro de 1986, que admitiu em caráter provisório, na Classe de Professor Auxiliar, RONALDO MARCOS, BASTOS, com lotação e exercício no Departamento de Ciências Morfológicas do Instituto de Biociências.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 1° , parágrafo 1° , letra "a", do Decreto n° 94.667/87 e o que consta no Processo n° 23078.021688/87-33, resolve:

Nº 2.361-Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, em emprego da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, Código LT-M-401, na Classe de Professor Auxiliar, Referência 01, da Tabela Permanente desta Universidade, ADEMAR ADÁCIO VERNIER, com lotação e exercício no Departamento de Ciências Econômicas da Faculdade de Ciências Econômicas, em virtude de habilitação em Concurso Público.

A entrada em exercício do candidato, ora admitido, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data de publicação desta Portaria.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo lº, parágrafo lº, letra "a", do Decreto nº 94.667/87 e o que consta no Processo nº 23078.016546/87-08, resolve:

Nº 2.362-Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, em emprego da Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, Código LT-M-401, na Classe de Professor Auxiliar, Referência 01, da Tabela Permanente desta Universidade, MARIA DAS GRAÇAS AREDE, com lotação e exercício no Departamento de Ciências Econômicas da Faculdade de Ciências Econômicas, em virtude de habilitação em Concurso Público.

A entrada em exercício da candidata, ora admitida, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data de publicação desta Portaria.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078. .100835/87-95, resolve:

Nº 2.365- Dispensar, a partir de 31 de agosto de 1987, a ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, da Tabela Permanente desta Universidade, VERA REGINA DA CUNHA, da função de Secretária Administrativa, DAI-111.1, do Departamento de Matemática Pura e Aplicada do Instituto de Matemática, para a qual foi designada pela Portaria nº 1.277, de 26 de novembro de 1982, publicada no Diário Oficial da União de 15 de dezembro de 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078. .100835/87-95, resolve:

Nº 2.367-Designar RUTY TEREZINHA MAIA SCHIAVO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, para exercer a função de Secretária Administrativa, DAI-111.1, do Departamen to de Matemática Pura e Aplicada do Instituto de Matemática da mesma Universidade, prevista no Anexo I do Decreto nº 78.691, de 10 de novembro de 1976.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta no Processo nº 230.78.005959/87-68, resolve:

Nº 2.370-I - Retificar a Portaria nº 1360 de 02 de julho de 1987, que posicionou o Professor Titular, MARCO ANTONIO MOREIRA, publicada no D.O.U. em 08 de julho de L987, Seção II, página 3632, onde se 1ê:

...Código LT-M-401.6 Leia-se:

...Código M-401.6.

II - Ficando ratificados os demais termos.

FRANCISCO FERRAZ

٠.... ١

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 10 DE DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições que lhe confere a alinea "j" do art. 14 do Regimento Geral, resolve.

nº 459 - declarar aposentado compulsoriamente, a partir de 16/01/87, de acordo com o art. 176, item I e 178, item I, alínea "a", da Lei nº 1.711/52, na redação dada pela Lei nº 6.481/77, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.701/79, BRAZ FEITAL, matricula nº 122.1.845.933, Auxiliar Operacional em Serviços Diversos, código NM-1006.B, referência NM-13, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23083.009948/87-41).

nº 460 - conceder aposentadoria de acordo com o art. 101, item III, e art. 165, item XX, da Emenda Constitucional nº 1, de 1969, alterada pela de nº 18, de 1981, com as vantagens do art. 184, item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.701, de 1979, a JOSÉ PAULO DE MATTOS, matricula nº 122.1.667.334, Professor Adjunto, código M-401, referência "4", do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23083.008878/87-22).

nº 461 - conceder aposentadoria nos termos dos artigos 176, item III e 178, item I, alínea "b", na redação dada pela Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, incorporando-se 5/5 (cinco quintos) da vantagem pessoal, instituída pela Lei nº 6.732/79, a JORGE DA SILVA REIS, matrícula nº 122.2.409.112, Agente Administrativo, código SA-801.5, referência NM-32, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23083.010375/87-44). nº 462 - declarar aposentado compulsoriamente, a partir de 06/11/87, de acordo com o art. 176, item I e 178, item I, alinea "a", da Lei nº 1.711/

52, na redação dada pela Lei nº 6.481/77, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.701 de 1979, BENEDICTO CUSTÓDIO ANTONIO DA ROSA, matrícula nº 122.2.191.886, Auxiliar Operacional em Agropecuária, código NM-1007.B, referência NM-15, do Quadro Permanente desta Universidade. (Processo nº 23083.009949/87-72).

PORTARIA Nº 463 DE 11 DE DEZEMBRO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, com base no artigo 67, do Decreto nº 94.664/87 e artigo 90, § 1º da Portaria nº 475, de 26 de ágosto de 1987, do MEC, e considerando o que consta do Processo nº 23083.010557/87-51,resolve:

admitir SHIRLEY NOGUEIRA DE QUEIROZ, no emprego de Professor de 1º e 2º Graus, classe "C", referência "2", da carreira do Magistério de 1º e 2º Graus, na Tabela Permanente desta Universidade, na vaga decorrente da aposentadoria de HELIO JOSÉ FERNANDES RODRIGUES.

ADRIANO LÚCIO PERACCHI

Ministério da Aeronáutica

COMANDO GERAL DO PESSOAL

Diretoria de Administração do Pessoal

PORTARIAS - DIRAP, DE 09 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial número 017/GM3, em seu artigo 1º, item II, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 08 de janeiro de 1985, resolve:

Nº 1.850-Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente deste Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item II, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, assegurando-lhes a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, alterado pelo artigo 2º do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987, a:

1- GERVASIO FRANCISCO BELLO, matrīcula nūmero 067-2.205.468, no cargo de Agente Administrativo, cōdigo SA-801, classe Especial,referência NM-32. (Processo nūmero 44-01/2317/87);

2-: MANOEL LUII DA SILVA, matricula número 067-1.999.733, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B"c, referência NM-13. (Rrocesso número 53-01/841/87);

Especial, referência NM-32. (Processo numero 14-01/4438/87).

NO 1.851-Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei numero 1711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei numero 6.481, de 05 de dezembro de 1977 é artigo 184, item I, da referida Lei numero 6.481, de 05 de dezembro de 1977 é artigo 184, item I, da referida Lei numero 6.701, de 24 de outubre de 1979 e paragrafo. 29 do artigo 19 da Lei numero 6.701, de 24 de outubre de 1979 e paragrafo. 29 do artigo 102 da Constituição, a 10SE MUNIZ, matricula numero 067-2.043.731; no cargo de Auxiliar Opera cional de Serviços Diversos, codigo NM-1006, classe "B", referência NM-13, do Quadro Permanente deste Ministerio, com os proventos correspondentes a referência NM-19, classe "C", e a încorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, do acordo com o Decreto-lei numero 2.365, de 27 de outubro de 1987. (Processo numero 30432/4727/86).

Nº 1.852 - Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente .. deste Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei numero 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela lei numero 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei numero 1711/52,consoante o contido no artigo 1º da Lei numero 6.701, de 24 de outubro de 1979 e paragrafo 2º do artigo 10² da Constituição, e a incorporação da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Ápoio, de acordo com o Decreto-lei numero 2.211/84; acterado pelo artigo 2º do Decreto-lei .. numero 2.365, de 27 de outubra de 1987, a :

1- ANTONIO SANT'ANNA, matrīcula nūmero 067-2.072.881, no car go de Agente de Portaria, cōdigo TP-1202, classe Especial, referência NM-25. (Processo nūmero 15-13/1330/87);

2- MARIA LAKOQUI DE SQUZA, matricula número 067-1.897.488, no cargo de Agente Administrativo, codigo SA-801, classe Especial, referência NM-32. (Processo número 33-01/633/87).

Nº 1.853- Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item II, letra "a", da Lei número 1.711; de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número 6.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e paragrafo 2º do artigo 102 da Constituição, e a incorporação da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 75% (seten ta e cinco por cento), de acordo com o Decreto-Lei número 2.211/84, al

 $-\infty$, $-\infty$

terado pelo artigo 29 do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de

- JOSÉ DAVID DA SILVA, matricula número 067-2.205.348,

1 - JUSE DAVID DA SILVA, matricula numero 067-2.205.348, no cargo de Agente de Vigilância, codigo NM-1045, classe Especial, referência NM-26. (Processo numero 30-32/1689/87);
2 - JUCUNDO JESUS DE LIMA, matricula numero 067-2.072.839, no cargo de Motorista Oficial, codigo TP-1201, classe Especial, referência NM-32. (Processo numero 15-13/1564/87);
3 - LUIZ JOSE FERREIRA, matricula numero 067-1.927.349, no cargo da classe Especial, codigo ART-703, referência NM-30, da Categoria Funcional de Artifice de Eletricidade e Comunicações. (Processo numero 15-15/785/87);

4 - NEY BRAGA DE ARAUJO, matricula número 067-8.000.172, no cargo da classe Especial, código ART-701, referência NM-30, da Categoria Funcional de Artifice de Estrutura de Obras e Metalurgia. (Proces-

so numero 35-11/675/87).

NP 1.854 -Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des Nº 1.854 - Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministerio, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item II, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item I, da referida Lei número 1.711/52, consoante o artigo 19 da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e paragrafo 29 do artigo 102 da Constituição, e a incorporação da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 75% (setenta e cinco por cento), de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, atterado pelo artigo 29 do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987, a:

1 - DIONIZIO ANTONIO, matricula número 067-2.043.954, no cargo de Agente de Serviços de Engenharia, código NM-1013, classe "D", re ferência NM-28, com os proventos correspondentes a referência NM-32, classe Especial. (Processo número 30-32/2933/87);

pondentes a referencia NM-19, classe "C". (Processo numero 24-11/1010/87);

3 - GERALDO ZACARIAS FERREIRA, matricula número 067-1.897.517 no cargo da classe de Mestre, código ART-702, referência NM-25, da Ca-tegoria Funcional de Artifice de Mecânica, com os proventos correspon-dentes a referência NM-30, classe Especial. (Processo número 30-01/1335/87);

30-01/1335/8/1;
4 - JOAQUIM VENTURA DE SOUZA, matrīcula nūmero 067-2.043.972, no cargo de Agente de Serviços de Engenharia, cōdigo NM-1013, classe . "D", referência NM-28, com os proventos correspondentes a referência.. NM-32, classe Especial. (Processo nūmero 30-32/1385/87).

5- JOSÉ RICARDO, matricula número 067-1.896.862, no de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, "B", referência NM-13, com os proventos correspondentes a referência NM-19, classe "C". (Processo número 30-32/1403/87);

6- LUIZ VICENTE DA SILVA, matricula número 067-2.043.902 no cargo de Agente de Serviços de Engenharia, código NM-1013, class "D", referência NM-29, com os proventos correspondentes a referência NM-32, classe Especial. (Processo número 30-32/1822/87); classe

15-16/895/87);

8- MARIO ANGELO ALVES, matricula número 067-1.899.501, no cargo da classe de Mestre, código ART-707, referência NM-27 da Catego ria Funcional de Artifice de Aeronautica com os proventos corresponden

9- MAURILIO DINIZ DANTAS, matricula número 067-1.898.176

10- SALOS DE AMORIM, matricula número 067-1.057.751, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-15, com os proventos correspondentes a referência NM-21, classe "D". (Processo número 24-11/1011/87);

11- WALDEMAR VASCO PIRES, matricula número 067-1.896.896, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, codigo NM-1006, ... classe "B", referência NM-13, com os proventos correspondentes a referência NM-19, classe "C". (Processo numero 30-32/2869/87).

Nº 1.855-Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II , combinado com o artigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 28 de Outubro de 1972, com a redação dada pela Lei numero 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a ZULMA MARIÁ ROSA DA CONCEICÃO, matricula número 067-2.058.357, no cargo de Administrador, código NS-923, classe "B", referência NS-12, do Quadro Permanente deste Ministério, assegurando-lhe a incorporação das gratificações de Nivel Superior, de que trata o artigo 5º paragrafo 1º do Decreto-lei número 1.709, de 31 de outubro de 1979, combinado com o artigo 7º do Pecreto-lei número 1.820, de 11 de dezembro de 1980, Atividade Tecnico Administrativa, prevista no artigo 1º do Decreto-lei número 2.200, de 26 de dezembro de 1984 e a van tagem de 10% (setenta por cento), de conformidade com o estabelecido no Decreto-lei número 2.365. de 27 de outubro de 1987, em seus artigo se perceto-lei número 2.365. de 27 de outubro de 1987, em seus artigos no Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987, em seus artigos 19, paragrafo 19 alínea "a" combinado com o artigo 129. (Processo núme ro 08-15/1869/87) .

Nº 1.856 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número 1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de <u>outubro</u> de 1979 e paragrafo 2º do artigo 102 da Constituição, a <u>RU</u>- BEN NISIO, matrícula número 067-1.293.612, no cargo de Engenheiro, codigo NS-916, classe Especial, referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministèrio, assegurando-lhe a incorporação das gratificações de Nivel Superior, de que trata o artigo 59, paragrafo 19 do Decreto-lei. número 1.709, de 31 de outubro de 1979, combinado com o artigo 79 do Decreto-lei número 1.820, de 11 de dezembro de 1980, Atividade Tecnico Administrativa, prevista no artigo 19 do Decreto-lei número 2.249, de 25 de fevereiro de 1985 e a vantagem de 70% (setenta por cento), de conformidade com o estabelecido no Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987, em seus artigos 19, paragrafo 19 alínea "a" combinado com o artigo 129. (Processo número 50-01/1624/87).

Nº 1.857- Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número ...
1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 2º do artigo 10² da Constituição, a JOSE FERNANDES RAMOS, matricula número 067-1.833.151, no cargo de Telegrafista, código CT-200, do Quadro Suplementar deste Ministério, e simultaneamente, considerá-lo enquadrado apenas para efeito de cálculo de proventos, no cargo de Telegrafista, código CT-200, referência ...
NM-22, em decorrência do disposto no parágrafo 1º do artigo 1º da Lei número 7.080, de 21 de dezembro de 1982 e do item 4, da Portaria DASP número 476, de 15 de junho de 1983, e a incorporação da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 75% (setenta e cin co por cento), de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, alterado pelo artigo 2º do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987 . (Processo número 07-12/1283/87).

Nº 1.858-Declarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo Nº 1.555-Veclarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo 176, item I, combinado com os artigos 178, item II e 187 da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a partir de 07 de novembro de 1987, GERALDO FERREIRA ALVES, matricula número 067-1.977.852, no cargo da classe Especial, codigo ART-707, referência NM-30, da Categoria Funcio nal de Artifice de Aeronautica, do Quadro Permanente deste Ministêrio, assegurando-lhe a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação nelo Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de acordo com o Desempenho de Atividades de Apoio de Apo cação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, alterado pelo artigo 2º do Decreto-lei número ... 2.365, de 27 de outubro de 1987. (Processo número 15-18/945/87) .

№ 1.859 - Declarar aposentado compulsoriamente, de acordo com o antigo Nº 1.859 - Declarar aposentado compulsoriamente, de acordo com o artigo 176, Ltem I, combinado com os artigos 178, item I, letra "a" e 187, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a partir de 26 de novembro de 1987, IVONNE LYNCH, matricula número 067-1.737.605, no cargo de Telefonista, codigo NM-1044, classe Especial, reférência NM-19, do Qua dro Permanente deste Ministerio, assegurando-lhe a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desempenho de Átividades de Apoio, de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, alterado pelo artigo 2º do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987. [Processo número 10-11/915/87]. cesso numero 10-11/915/87).

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial número 017/GM3, em seu artigo 19, item II, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diario Oficial de 08 de janeiro de 1985, tendo em vista o pronunciamento do Orgão de Saude da Aeronautica, resolve:

Pronunciamento ao ungao de Saude da Aeronaulica, resolve:

Nº 1.860 - Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item II da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, AVIANO PAIVA, matricula número 067-1.897.582, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-13, do Quadro Permanente deste Ministério, assegurando-lhe a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desem penho de Atividades de Apoio, no valor de 75% (setenta e cinco por cento), de acordo com o Decreto-lei número 2.211/84, alterado pelo artigo 29 do Decreto-lei número 2.365, de 27 de outubro de 1987. (Processo número 30-32/508/87). mero 30-32/508/87).

No Imp. Maj Brig do Ar - OCTAVIO MONTEIRO DE ARAÚJO Vice-Dir Adm Pes

PORTARIA Nº 1.888/DIRAP, DE 14 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial número 017/GM3, em seu artigo lº, item II, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 08 de janeiro de 1985, resolve:

Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a HAYDEE MARTINS HENRIQUES, matricula número 067-1.069.919, no cargo de Agente Administratívo, codigo SA-801, classe Especial, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministerio, asse curando-lha a incompanzação aos proventes de inatividade da cartificagurando-lhe a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desempenho de Átividades de Apoio, de acordo com o Diei número 2.211/84, alterado pelo artigo 2º do Decreto-lei 2.365, de 27 de outubro de 1987. (Processo número 15-16/460/87) Decretonumero

No Imp. Maj Brig do Ar - OCTAVIO MONTEIRO DE ARAÚJO Vice-Dir Adm Pes

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O Ministro de Estado da Saúde, no uso de suas ções, resolve:

Nº 627 -Designar MARIA SANDRA BARBOSA DEL AGUILA, Agente Administrativo, da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, para responder pelo expediente da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, código LT-DAS-101.1, do Departamento de Pessoal, no periodo de 4 de janeiro a 2 de fevereiro de 1988.

Designar GERALDO HIDEU OSANAI, Médico, do Quadro Per manente do Ministério da Saúde, para substituír a Diretora do Serví co Médico e Social, código DAS-101.1, do Departamento de Pessoal, a partir do dia 4 de janeiro de 1988.

II - Em consequência, fica dispensado dos referidos encargos, o Dr. José Pasqualini, a partir daquela data.

LUIZ CARLOS BORGES DA SILVEIRA

PORTARIA Nº 629, DE 30 DE DEZEMBRO DE 1987

O Ministro de Estado da Saúde, no uso de suas atribuições, tendo em vista as disposições do Decreto nº 83.937 e o que consta do processo nº MS 25000.012649/87, resolve:

Delegar competência ao Secretário Nacional de Programas Especiais de Saude para, observadas as disposições legais, apreciar, autorizar e homologar os atos técnicos e administrativos praticados pelos Superintendentes das Campanhas Nacionais Contra a Tuberculose, Saude Mental e de Combate ao Cancer.

LUIZ CARLOS BORGES DA SILVEIRA

DESPACHO DO MINISTRO Em 29 de dezembro de 1987

O Ministro de Estado da Saúde, no uso da compe tência que lhe foi delegada pelo Decreto no 91.820, de 22 de outubro de 1985, autorizou sejam dispensados da assinatura de ponto os funcio nários públicos federais da administração direta e das autarquias que comprovadamente comparecerem ao:

7º CONGRESSO BRASILEIRO DE FISCAIS TRIBUTÁRIOS, em Cuiabá - MT, 26 a 28 de janeiro de 1988. - XI JORNADA CEARENSE DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA, em Fortaleza - CE, de 27 a 30 de abril de 1988.

Ministério da Indústria e do Comércio

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

atribuição que lhe foi conferida pelo item II, do artigo 7º do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com redação dada pelo de nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de 01.01.88, ARISTÓTELES LUIZ MENEZES VASCONCELLOS DRUMMOND da função de confiança de Assessor do Ministro, código LT-DAS 102.2, bem como das atribuições correspondentes aos encargos de Chefe da Representação do Gabinete do Ministro, or a ceresta and entre continuita with no Estado do Rio de Janeiro.

O Ministro de Estado da Indústria e do Comércio, no uso de suas atribuições, resolve:

Nomear o Dr. MÁRCIO MATURANO para, na qualidade de representante dos produtores, do Estado de São Paulo, Região Centro-Sul, in tegrar a Comissão de Acompanhamento e Avaliação, constituída pela Porprovidências taria Ministerial nº 185, de 4 de dezembro de 1987, das que vêm sendo adotadas, com vistas ao cumprimento da Portaria Ministerail nº 171, de 20 de novembro de 1987.

O Ministro de Estado da Indústria e do Comercio, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto nos §§ 1º, 2º e 3º do Art. 2º do Decreto nº 93.530, de 5 de novembro de 1986, resolve:

Designar para integrar o CONSELHO NACIONAL DE POLÍTICA CAFEEIRA - CNPC, como representante titular da lavoura cafeeira do Esta do do Espírito Santo, o Sr., ODILON FAVORETTO, em substituição ao JOAQUIM ANTONIO CAIADO FRANÇA.

JOSÉ HUGO CASTELO BRANCO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 718, DE 14 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 84, de 04 de maio de 1981, RESOLVE:

dispensar IVONE COSTA, Agente Administrativo, código LT-SA-801.C, referência NM-26, da função de Secretário Administrativo do Chefe da Divisão de Planejamento e Avaliação da Coordenadoria de Proje tos Especiais do Conselho de Desenvolvimento Comercial, código

ROBERTO COSTA

PORTARIAS DE 23 DE DEZÉMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 84, de 04 de maio de 1981, RESOLVE:

i i I - designar **IDALINA LUÍSA DA SILVA**, Agente Admini<u>s</u> trativo, código LT-SA-801.C, referência NM-27, para exercer a função de Secretário Administrativo do Consultor Jurídico, código DAI-111.2 (NM);

II - dispensar MARIA NAZARETH PEREIRA CALDAS FREITAS, Datiografo, codigo LT-SA-802.C, referência NM-23, da referida função.

👵 भरतार्थन designar MARIA NAZARETH PEREIRA CALDAS FREITAS, Dati lógrafo, código LT-SA-802.C, referência NM-23, para exerçer a função de Assistente do Consultor Jurídico, código DAT-112.3 (NS), em caráter pro visório enquanto houver insuficiência de servidor integrante da catego ria funcional correlata com a referida função.

Nº 728 - ' I - designar KÁTIA GOMES SOARES, Datilógrafo, código LT-SA-802.A, referência NM-13, para exercer a função de Assistente do Coordenador da Coordenadoria de Extensão Comercial do Conselho de Desen volvimento Comercial, código DAI-112.3 (NS), em caráter provisório, en quanto houver insuficiência de servidor integrante da categoria funcio nal de nível superior correlata com a referida função;

II - dispensar FRANCISCA VALDENIRA VASCONCELOS ARCÚRIO, Agente Administrativo, código LT-SA-801.A, referência NM-18,da referida função.

I - designar **ANÉZIO BEZERRA DE ARAÚJO**, Datilógrafo,có Nº 729 digo LT-SA-802.B, referência NM-22, para exercer a função de Secretário Administrativo do Secretário Executivo do Conselho de Desenvolvimento Co mercial, código DAI-111.2 (NM); , xh

II - dispensar ol referido servidor da função de Secre tário Administrativo do Chefè da Divisão de Estudos Tributários da Co ordenadoria de Tributação e Créditó do Conselho de Desenvolvimento mercial, código DAI-111.1 (NM)....

I - nomear ANTÔNIA VERÍSSIMA DE SOUZA OLIVEIRA, Agente Nº 73.0 - ', Administrativo, código SA-801.S; referência NM-32, para exercer o encar go de Assistente do Chefe da Divisão de Planejamento e Avaliação da ordenadoria de Projetos Especiais do Conselho de Desenvolvimento Comer cial, código DAI-112.3 (NS), em caráter provisório, enquanto houver in suficiência de servidor integrante da categoria funcional de nível supe rior correlata com a referida função;

133 - III - exonerar a neferida servidora do encargo de Secre tário Administrativo do Secretário-Executivo do Conselho de Desenvolvi mento Comercial, codigo DAI-111.2 "(NM).

,我也就实在她加加拉及我们,从一个发展,但是我们还有帮助。

Ministério das Minas e Energia

EMPRESAS NUCLEARES BRASILEIRAS S/A

C.G.C. Nº 00.322.818/0001-20

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Empresas Nucleares Brasileiras S.A. - NUCLEBRÁS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29 de outubro de 1986, autorizou o afastamento do País de:

com ônus, ressarcimento total pela SIEMENS AG, em Erlangen, República Federal da Ale manha, períodos de 01.01.88 a 31.12.88 o primeiro, e 01.01.88 a 30.06.88 o segundo, em prorrogação, para exercerem atividades profissionais, a título de Treinamento Avançado, na SIEMENS AG. - ANDRÉS LUDOVICO HALBRITTER e LUIZ ANDRÉ DA SILVA COSTA, Engenheiros, da

(Of. no 116/87)

Rio de Janeiro, RJ, 30 de dezembro de 1987

LICÍNIO MARCELO SEABRA

PETROBRÁS INTERNACIONAL S/A

AFASTAMENTO DO PÁÍS

O Presidente da Petrobrás Internacional S/A. - BRASPETRO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de :

- ASIAN DAVID ANZAROUT, "Comptroller" e Secretário da PETROBRÁS America INC, com ônus, no período de 04.01.88 a 04.01.90, com destino aos Estados Unidos da América, finalidade: assumir as Funções de "Comptro ller" e Secretário da Subsidiária da BRASPETRO, PETROBRÁS AMÉRICA INC.
- JOSÉ ROBERTO REIS, Auxiliar Técnico de Fluídos, com ônus, no período de 05.01 a 23.02.88, com destino a Líbia, finalidade: prestar serviços de sua especialidade no Projeto SARIR/TAZERBO;
- JEFFERSON LUIZ DIAS, Geólogo II, com ônus, no período de 05.01.88 a 10.03.88, com destino a Angola, finalidade: ministrar aulas no Curso de Geologia "Seminário Análise de Bacias, ligado ao PROQUADROS";
- CESAR DIAS RAMOS, Profissional II, com ônus, no período de 12.01.88 a 26.03.88, com destino a Libia, finalidade: prestar serviços de sua es pecialidade no Projeto SARIR/TAZERBO, em Benghazzi;
- MOACYR SOARES CATÃO, Contra-Mestre de Mecânica, ESDRAS MACHADO SILVA, Auxiliar Técnico de Fluidos e MARCOS ANTONIO MASCARENHAS DOS SANTOS , Almoxarife, com ônus, no período de 05.01 a 19.03.88, com destino Libia, finalidade: prestar serviços de sua especialidade no Proj SARIR/TAZERBO, em Benghazzi.

(Of. no 451/87)

WAGNER FREIRE

Ministério do Interior

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 99, DE 28 DE DEZEMBRO DE 1987

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso da com petência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 693/GM, de 10 de novembro de 1987, publicada no Diario Oficial de 12.11.87, tendo em vista o disposto no artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e o que consta no MEMO nº 607/SP/SERSE/87, resolve:

Nomear IRACY CORRÊA DE MEDEIROS, ocupante do cargo de Técni co de Contabilidade, código NM-1042, do Quadro Permanente do Ministirio do Interior, para exercer a função de Chefe, código DAI-111.3(NM) do Serviço Administrativo da Secretaria Especial da Região Sudeste da Secretaria-Geral, constante do Quadro Permanente deste Ministério.

JAYME COSTA SANTIAGO

Ministério das Comunicações

PORTARIA Nº 680, DE 22 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Mi nisterial nº 897, de 18 de dezembro de 1979, publicada no Diário Ofici al de 19 seguinte, resolve:

I - Dispensar RUBIO CLEDSON LIMA OLIVEIRA, de substitu to do Diretor Regional do DENTEL em Belém/PA, DAS-101.2, do Quadro Per manente do Ministério das Comunicações

II - Designar JOÃO DOS SANTOS O'BRIEN, Agente Adminis trativo, SA-801.C, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para substituir o Diretor Regional do DENTEL em Belém/PA, DAS-101.2 do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em seus impedimen tos eventuais.

> MÁRIO CESAR DEGRAZIA BARBOSA Substituto

Ministério da Previdência e Assistência Social

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA no uso de suas atribuições e,

Considerando a necessidade da rápida viabilização da transferência das Direções Gerais das Autarquias do SINPAS, do Rio de Janeiro para Brasília - DF;

Considerando a necessidade de que os serviços das quias não sofram solução de continuidade;

Considerando a necessidade de planejar de forma integrada a recolocação dos servidores que permanecerão no Rio de Janeiro, resolve: Art. 19 - Constituir Comissão de Transferência, sob a coordenação e supervisão do Secretário Geral, para proceder as medidas ne-cessárias à mudança das Direções Gerais das Autarquias do SINPAS para ' Brasília - DF.

Art. 29 - Designar como membros da Comissão:

- Aloísio Teixeira Secretário-Geral do MPAS, que
- presidirá
 Hésio de Albuquerque Cordeiro Presidente do INAMPS
 Félix Christiano Theiss Presidente do IAPAS
- Antônio Temóteo dos Anjos Sobrinho Presidente
- Evandro Barreira Millet Presidente da DATAPREV Renato Prates Menegat Consultor Jurídico do MPAS Jairo Machado Secretário de Controle Interno MPAS.

Art. 39 - Os membros da Comissão poderão indicar represen tantes a serem nomeados por ato do Secretário-Geral.

Art. 49 - São atribuições da Comissão de Transferência:

- A definição, em articulação com a Secretaria-Geral,
- da estrutura provisória das DG's
 A identificação, por DG, do quantitativo de pessoal
 a ser transferido, bem como dos recursos técnicos e
 materiais necessários à efetiva é imediata implantação das unidades.
- À definição das condições de transferência dos servi
- dores, observadas as normas da SEDAP.

 A definição do regulamento de ocupação e a classificação dos impresses adquiridos para estes servidores.

 A elaboração da estratégia de transferência com cronograma e identificação do responsável por cada uma das ações.
- A formulação, em conjunto com a Secretaria-Geral, dos planos de recolocação dos servidores que, atualmente lotados nas DG's, permanecerem em atividade no de Janeiro.

Art. 59 - Os estudos e as ações decorrentes das ções da Comissão de Transferência ficarão à cargo de subcomissões a serem nomeadas po ato do Secretário-Geral, por indicação dos Presidentes' do INAMPS, IAPAS, INPS e DATAPREV.

Art. 69 - A Comissão disporá de uma Secretaria Executiva com incumbência de garantir o apoio necessário do seu Funcionamento, s cretariando-lhe as reuniões e recebendo, catalogando e encaminhando os estudos necessários à sua ação.

Art. 79 - A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para proceder aos estudos necessários e concluir os trabalhos de mudança' das DG's para Brasília - DF.

Art. 89 - Ficam revogadas as Portarias nº 4031 de 18 de junho de 1987, nº 4049 de 20 de julho de 1987 e nº 4036 de 19 de junho de

Art. 99 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publi

cação.

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA no uso de suas atribuições e,

Considerando que o processo de modernização ora em curso no Ministério da Previdência e Assistência Social deve convergir para a descentralização, expansão e melhoria da prestação de serviços à socie-

Considerando que a estrutura organizacional do Ministério da Previdência e Assistência Social e das Instituições que lhes são vin culadas constitui-se no canal de captação, produção e veiculação das informações necessárias ao cumprimento de sua missão;

Considerando que para o cumprimento dessa missão torna-se ' imprescindível a existência de mecanismos ágeis para a tomada de deci -

SEÇÃO II

sões eficazes, a fim de facilitar e fortalecer o processo de execução ' das atividades, resolve:

Nº 4.161 - Art. 19 - Constituir Comissão de Reestruturação com o objetivo de analisar, avaliar e compatibilizar as propostas de reorganiza ção da estrutura organizacional do Ministério da Previdência e Assistência Social - MPAS, suas autarquias e órgãos vinculados.

Art. 29 - Designar como membros da Comissão:

- Aloísio Teixeira Secretário-Geral do MPAS, que a presidirá
- Hésio de Albuquerque Cordeiro Presidente do INAMPS
- Félix Christiano Theiss Presidente do LAPAS Antônio Temóteo dos Anjos Sobrinho Presidente
- Evandro Barreira Millet Presidente da DATAPREV Marina Bandeira de Carvalho Presidente da FUNABEM Marcos Vinicios Rodrigues Villaça Presidente da LRA
- Alberto Di Sabbato Secretário-Geral Adjunto MPAS
- Maria Emília Rocha Mello de Azevedo Secretária-Ge-
- ral Adjunto do MPAS Carlos Eduardo Vieira de Carvalho Assessor assuntos jurídicos do SUDS - Sistema Unificado Descentralização de Saúde. - Antônio Carlos de Andrade - Presidente da FENASPS

Art. 39 - Os membros da Comissão poderão indicar represen tantes a serem nomeados por ato do Secretário-Geral.

Art. 49 - A Comissão disporá de uma Secretaria Executiva, ' com incumbência de garantir o apoio necessário ao seu funcionamento, se cretariando-lhe as reuniões e recebendo, catalogando e encaminhando toda a documentação em estudo pela comissão.

Art. 59 - O Secretário-Geral designará um Coordenador dos trabalhos que o representará em suas faltas e impedimentos, ficando ainda responsável pelo calendário de reuniões e a convocação das mesmas, bem como pela supervisão das atividades da Secretaria Executiva.

Art. 69 - A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias, partir da data da publicação deste ato, para a conclusão dos trabalhos' e apresentação dos relatórios.

Art. 79 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

RENATO ARCHER

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO NO IAPAS/SRPR-049/87

SUPERINTENDENCIA REGIONAL DO PARANA

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - SUBSTITUTA

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS - SUBSTITUTA no Estado do Paranā, usando das atribuições que lhe foram conferidas na forma do item l, subitem 1.2, inciso IV, alínea "p", subalinea "pg", pela RS/IAPAS nº 107

PT IAPAS/PRDP nº 323, de 14-12-87 - Dispensar, a pedido, a contar de 11.08.87, o servidor FERNANDO FORATTINI RAMALHO, matr. 1473930, do emprego de Agente Administrativo, LT-SA.801, Classe "B", ref. NM-24, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo nº 35194.13006/87.

PT IAPAS/PRDP nº 324, de 14-12-87 - Dispensar, a pedido, a contar de 19.10.87, a servidora ZENEIDE BUNHAK, matr. 1425331, do emprego de Agente Admi - nistrativo, LT-SA.801, Classe "A", ref. NM-18, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo nº 35186.002161/87.

PT IAPAS/PRDP nº 325, de 14-12-87 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIO -PT IAPAS/PRDP nº 325, de 14-12-87 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIO - NAL DE PESSOAL DO IAPAS - SUBSTITUTA, no Estado do Paranã, no uso de suas atribuições, na forma do item 1, subitem 1.2, inciso IV, alînea "o", subalînea "ob", da RS/IAPAS nº 107, de 06.08.81, resolve: Declarar vago, a partir de 11.12.87, o cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, TAF-605, Classe "S", ref. NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto, em virtude do falecimento naquela data do servidor PAULO SILVIO BÁRBEDO, matr. 1144618, lotado na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização.

Relação IAPAS/SRAM nº 050/87.

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL SUBSTITUTA

PT/IAPAS/AMDP nº 124, de 21-12-87 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL-SUBSTITUTA, DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL-IAPAS, no Estado do Amazonas, usando da atribuição que lhe foi conferida pela RS/IAPAS nº 107, de 06-8-81, subitem 1.2, inciso IV, alínea "p", subalínea "p.h", RESOLVE: Conceder aposentadoria de acordo com o art. 176, item II, da Lei nº 1.711, de 28-10.52, observada a redação dada pela Lei nº 6.481/77, a TEREZA BARBOSA COÈLHO, Mat. 1.110.314, no cargo de Agente Administrativo cód. SA-801, Classe Especial, Ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais cor respondentes aos vencimentos do cargo efetivo, acrescidos de 35% (trinta e cinco por cento) referente ao Adicional por Tempo de Ser viço, de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, de 70% (setenta por cento) da Gratifica ção pelo Desempenho de Atividade de Apoio, e da Vantagem

prevista no art. 2º da Lei nº 6.732/79, correspondente a 4/5 da fun ção código DAI-111.3(NS) e 1/5 da diferença entre o valor da remune ração do cargo em comissão, cód. DAS-101.1, nº 31-80135, mais repre sentação e o da referência NM-32, bem como 50%(cinquenta por cento) incidentes sobre o vencimento do DAS-101.1, acrescido de 100% (cem por cento) de Representação Mensal, em face da opção pelo vencimento do cargo efetivo, na forma prevista no art. 3º, § 2º, do Decreto. Lei nº 1.445/76, com redação dada pelo Decreto-Lei nº 2.270/85, e alterado pelo Art. 10 do Decreto-Lei nº 2.365/87. (Processo múmero 35011.002941/87).

RELAÇÃO Nº IAPAS / SRPE / 056 / 87.

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/PEDP Nº 1.347, de 09.12.87 - O DIRETOR DO DEPARTA - MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando da atribui ção que lhe foi conferida pela RS/TAPAS/107/060881, subitem 1.2, inciso IV, subalinea "pg", RESOLVE: Dispensar, a pedido, a servidora EDNA MARIA SANTOS, mat. 1.414.224, do emprego de Agente Administrativo, Clas se "B", Ref. NM-22, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Pro cesso de N° 35204/015.460/291087, a contar de 01.11.87.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

RELAÇÃO NO IAPAS/SRSC - 57/87

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/SCDP NO 186 de 10.12.87 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado de Santa Catarina, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo item 1, subitem T.2, inciso IV, alínea "p", subalínea "p g" da RS/IAPAS/107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedído, a contar de 26.11.87, o servidor CLOVIS JOSE PRUDENCIO FILHO, matr. 118.008-8, Agente Administrativo, Classe "C", Referência NM-26, da Tabe la Permanente deste Instituto, conforme Processo 35346/006216/87.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-312/87

ATOS DO SECRETÁRIO DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO DO PATRIMÔNIO

O SECRETÂRIO DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO DO PATRIMÓNIO DO IAPAS, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 85, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29/06/78, e tendo em vista o disposto no item 5 da Instrução Normativa DASP-46/75, resolve:

PT IAPAS/SEP-nº 84, de 23/12/87 - 1. Designar ANTONIO AL-BERTO BRANCO BARRETO, mat. 1.029.274, para exercer a função de Che-fe de Equipe, cód. DAI-111.3, nº 23-82345, na Coordenadoria de Ati-vidades Técnicas Especiais do Departamento de Engenharia e Obras. - Em consequência fica dispensado da função de Encarregado de Análise cod. DAI-111.2, no 22-82347, para a qual foi designado através da PT/IAPAS/SEP-no 242, de 27/08/82, publicada no Diário Oficial de 02/09/82.

PT IAPAS/SEP-nº 85, de 23/12/87 - Designar MARIA AUXILIADO RA DE ARAUJO, mat. 1.161.300, para exercer, a função de Chefe de Equipe, cod. DAI-111.3, nº 23-82333, na Coordenadoria de Projetos do Departamento de Engenharia e Obras.

PT IAPAS/SEP-nº 86, de 23/12/87 - Designar BETINA GLEJGER BUCHBINDER, mat. 1.374.982, para exercer a função de Encarregado de Análise, cód. DAI-111.2, nº 22-82347, na Coordenadoria de Atividades Técnicas Especiais no Departamento de Engenharia e Obras.

RELAÇÃO Nº TAPAS/DG-313/87

PRESIDÊNCIA

ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da competência fixada no art. 67, do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/PR-nº 381, de 29/12/87 - Designar a servidora MA-RIA DE FATIMA BARROS PAGANI, mat. nº 3.823.440, para exercer a fun-ção de confiança de Agente da Previdência Social em Nova Andradina/ MS, côd. DAI-111.3, nº 23.88239, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/PR-nº 382, de 29/12/87 - Designar o servidor GERAL DO ADILSON LONGUINHAS, mat. nº 15.094.046, para exercer a função de confiança de Agente da Previdência Social em Navirai/MS, cód. DAI-111.3, nº 23.88251, mantida na estrutura originária pelo item 5 PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/PR-nº 383, de 29/12/87 - Designar o servidor NEL-SON DA COSTA mat. nº 1.186.809, para exercer a função de confiança de Agente da Previdência Social em CASSILÂNDIA DO MATO GROSSO DO SUL, DAI-111.3, nº 2388236, mantida na estrutura originária pelo item da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/PR-nº 384, de 29/12/87 - Designar o servidor ANTO-NIO LUIZ MARQUES FILHO, mat. nº 1,185.934, para exercer a função de confiança de Agente da Previdência Social em Jardim/MS, cod. 111.3, nº 2388245, mantida na estrutura originaria pelo item 5 PT/MPAS-no 1.124, de 23/06/78......

PT IAPAS/PR-nº 385, de 29/12/87 - Designar o servidor DAL-VINO TENÓRIO CAVALCANTI, mat. nº 1.192.655, para exercer a função de Agente da Previdência Social em Ponta Porã do Mato Grosso do Sul, cód. DAI-111.3, nº 2388254, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/PR-nº 386, de 29/12/87 - Designar a servidora DORA LICE MELO GOMES DOS SANTOS, mat. nº 1.186.817, para exercer a função de confiança de Agente da Previdência Social em Paranaíba/MS, cod. DAI-111.3, nº 23.88233, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRMT-64/87

ATO DA SECRETÁRIA REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO-SUBSTITUTA

PT IAPAS/RMTA-nº 41, de 18/12/87 - A SECRETÁRIA REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO-SUBSTITUTA, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve: Dispensar a pedido, a partir de 18/12/87, o servidor CARLOS ALBERTO DA CONCEIÇÃO, mat. 1.248.898, da função de Encarregado de Análise, cód. DAI-111.1/TAF-nº 21.83.615, da estrutura desta Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE RELAÇÃO IAPAS/SRRN - 48/87.

ATO DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

PORTARIA IAPAS/RRNG nº 069, de 22.12.87 - O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no Estado do Rio Grande do Norte, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 103, inciso V, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Designar a servidora MARIA DE LOURDES PAIVA VIANA DE ANDRADE, matricula nº 1.333.674, Fiscal de Contribuições Previden ciárias, para exercer na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização, a fun ção de Coordenadora Regional de Arrecadação e Dívida Ativa, Codigo DAI-111.3, nº 23.85845, da estrutura aprovada pela PT-MPAS nº 1.124, de 23.06.78.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 238, de 231287

PORTARIAS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS

RÁMG-123, de 151287 - Dispensa a servidora TEREZINHA OLIVEIRA DA COSTA matrícula 2197979, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-32 do Quadro Permanente do INPS, da função de Assistente do Gabinete do Superintendente Regional do INPS/AM, Código DAI-112.3 (NS),nº 2362333, por motivo de aposentadoria, publicada no DOU-231, de 04£287.

DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM VITÓRIA - ES

607-200-007, de 151287 - Declara vaga a função de Chefe de Serviço de Benefícios, Código DAI-111.2, 18 2263348, da Divisão Local de Seguros Sociais emVitória/ES, em virtude da aposentadoria do servidor FRANCIS-CO DA COSTA NETO, matrícula 2005492, do Quadro Permanente do INPS, em virtude de sua aposentadoria, a partir de 181187, conforme PT/ESAP/059 de 041187, publicada no DOU-215, de 121187.

607-200-008, de 151287 - Dispensa, o servidor HERMES SILVA DUARTE, matrícula 2016770, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente do INPS, da função de Chefe de Seção de Pagamento Código DAI-111.1, nº 1165531, com atribuições de Chefe de Seção de Expediente, Cadastro e Arquivo, da Divisão Local de Seguros Sociais, na Superintendência Regional do INPS, em Vitória/ES, tendo em vista sua designação para exercer outra função.

607-200-009, de 151287 - Designa o servidor HERMES ŠILVA DUARTE, matrícula 2016770, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Serviço de Benefícios, Código DAI-111.2, nº 2263348, da Divisão Local de Seguros Sociais, na Superintendência Regional do INPS em Vitória/ES.

SRRJ-850, de 181287 - Designa ADILSON RAPELLO, matrícula 2267594, Agen te Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, n3 1164421, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais-Penha, a partir de 010188.

SRRJ-851, de 181287 - Designa CLARICE MENDONZA TEIXEIRA, matrícula 2102480, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164132, desta Superintendência Regional na Agência da Previdência Social, em Petrópolis, a partir de 010188.

SRRJ-852, de 181287 - Designa MARIA DE LOURDES DOS SANTOS FABRI, matrícula 2058014, Agente Administrativo, Referência NM-32, Classe "S", do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164123, , desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nova Friburgo, a partir de 010188.

SRRJ-853, de 181287 - Designa ELISEU LOPES DO NASCIMENTO, matrícula 2449951, Agente Administrativo, Referência NM-18, Classe "A", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe da Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164194, desta Superintendência Regional na Agência da Previdência Social em Volta Redonda, a partir de O10188.

SRRJ-854, de 181287 - Designa GILDA CABRAL DOS SANTOS, matrícula 2447436, Agente Administrativo, Referência NM-18, Classe "A", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do

Trabalho, símbolo DAI-111.1, n^{o} 1164207, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Macaé, a partir de 010188.

SRRJ-855, de 181287 - Designa ONELI VIEIRA WAROL, matrícula 2261006, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo DAI-111.1, nº 1164125, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nova Friburgo, a partir de 010188.

SRRJ-856, de 181287 - Designa JOSÉ FARES, matrícula 2257963, Agente Administrativo, Referência NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo DAI-111.1, nº 1164116, desta Superintendência Regional, na Agên cia da Previdência Social em Magé, a partir de O10188.

SRRJ-857, de 181287 - Designa AFONSINA VILELA DE ALMEIDA, matrícula 2093065, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164088, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Barra Mansa, a partir de 010188.

SRRJ-858, de 181287 - Designa ELIZABETH APARECIDA FERREIRA CASTILHO, matrícula 2281562, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C" da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-111.1, nº 1164085, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Barra do Piraí, a partir de 010188.

SRRJ-859, de 181287 — Designa JORGINA CARVALHO PAIVA, matrícula 2262924, Referência NM-31, Classe "S", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164174, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em São Gonçalo, a partir de 010188.

SRRJ-860, de 181287 - Designa ELZA TAVARES ESTEVES BARBOSA, matrícula 2120968, Agente Administrativo, Referência NM-21, Classe "B", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Benefícios, símbolo DAI-111,1, nº 1164206, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Macaé, a partir de 010188.

SRRJ-861, de 181287 - Designa ALTAIR CHRISÓSTOMO DA SILVA, matrícula 2152134, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1165677, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais-Méier, a partir de 010188.

SRRJ-862, de 181287 - Designa LEDA LOPES FARIA, matrícula 2228807, Datilógrafo, Referência NM-14, Classe "A", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segurados, sím bolo DAI-111.1, nº 1164191, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Volta Redonda, a partir de 010188.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO PIAUI

PIAP-083, de 171287 - Concede aposentadoria de acordo com o artigo 101 item III, parágrafo único e artigo 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal a ÂNGELA COELI BASÍLIO DE GAYOSO E ALMENDRA, matrícula 2007797, ocupante de cargo da Classe "S", Referência NM-32,da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com proventos mensais correspondentes à mencionada referência, acrescidos da Vantagem Pessoal equivalence à 5/5 (cincocquin tos) do valor do DAI-111.2 (NS) conforme dispõe o artigo 2º da Lei 6732/79, com as alterações introduzidas pelos Decretos-leis 1746/79 e 2153/84, bem como de 50% (cinqüenta por cento) calculados sobre o va lor do cargo em comissão de Coordenador Regional de Concessão e Manutenção de Benefícios, Código DAS-101.1, nº 3162621, de 100% (cem por cento) de Gratificação de Representação mensal, face à opção facultada pelo parágrafo 3º, do artigo 2º, da lei 6732/79, mais 25% (vinte e cin co por cento) de Gratificação Adicional de que trata o artigo 10, da Lei 4345/64, de 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pelo Decreto-lei 2165/84, al terado pela Lei 7370/85 e ainda de 70% (setenta por cento) de Gratificação criada pelo Decreto-lei 2365/87 (Processo 31031.007524/87).

DIVISÃO: LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM TERESINA - PI

DLSS-044, de 171287 - Designa a servidora MARIA DO PERPÉTUO SOCORRO DA SILVA CARVALHO, matrícula 2358140, Agente Administrativo, Código LT/SA 801, Classe "C"; Referência NM-26, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe da Seção de Concessão de Aposentadorias, Código DAI-111.1-NM, nº 1164061, da Divisão Local de Seguros Sociais do INPS no Piauí.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

SRRJ-833, de 181287 - Designa CHRISTINA SOUZA CASTANHEIRA, matrícula 2428725, Agente Administrativo, Referência NM-17, Classe "A", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manuten ção, símbolo DAI-111.1, nº 1165689, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais - Penha, a partir de 010188.

SRRJ-834, de 181287 - Designa THEREZINHA DE JESUS MONNERAT, matrícula 2261197, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAT-111.1, nº 1164294, desta Superintendên - cia Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-835, de 181287 - Designa MARCOS NÓBREGA DE ANDRADE, matrícula 2076080 Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-11111, nº 1164334, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-836, de 181287 - Designa JORGE VALLIM GUIMARÃES, matrícula 2143658, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segurados, símbolo DAI-111.1, nº 1164376, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais-Madureira, a partir de 010188.

SRRJ-837, de 181287 - Designa ARI ALVES MACIEL, matrícula 2042118, Agente de Portaria, Referência NM-25, Classe "S", Quadro Permanente do INPS

para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-lll.l n^2 ll64187, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nilópolis, a partir de 010188.

SRRJ-838, de 181287 - Designa EDELSON SOARES MOREIRA, matrícula 2337193 , Agente de Portaria, Referência NM-25, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo L/I-lll.1, nº 1164228, desta Superintendência Regional, na Agêrcia da Frevidência Social & Angra dos Reis, a partir de 010188.

SRRJ-839, de 181287 - Designa GENÉSIO DA COSTA DUARTE, matrícula 2420252, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo DAI-111.1, nº 1164142, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Duque de Caxias, a partir de 010188.

SRRJ-840, de 181287 - Designa CARLA TERESA GENNASI LEIRAS, matrícula 2143789, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164293, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-841, de 181287 - Designa LINDAURA DOS SANTOS VIANA, matrícula 2250748 Agente Administrativo, Referência NM-25, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-111.1, nº 1164444, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-842, de 181287 - Designa ALICE PRADO DA FONSECA, matrícula 2116383, A gente Administrativo, Referência NM-22, Classe "B", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164186, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Niterói, a partir de 010188.

SRRJ-843, de 181287 - Designa SEVERINO GUILHERME ALVES, matrícula 2396637, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164107, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nova Iguaçu, a partir de O10188.

SRRJ-844, de 181287 - Designa CARLOS EDUARDO DA SILVEIRA, matrícula 2441888, Agente Administrativo, Referência NM-17, Classe "A", Tabela Permanente do INPS, para exercer a funçaão de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164362, desta Superintendência Regional na Divisão Local de Seguros Sociais - Copacabana, a partir de O10188.

SRRJ-845, de 181287 - Designa CARLOS AUGUSTO BARBOSA, matrícula 2348322, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164255, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Niterói, a partir de 010188.

SRRJ-846, de 181287 - Designa LUIZ GONZAGA PIMENTEL, matrícula 2253968, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164124, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nova Friburgo, a partir de 010188.

SRRJ-847, de 181287 - Designa ELIZABETH MENDES DO AMARAL, matrícula 2076250, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164260, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Niterói, a partir de 010188.

SRRJ-910, de 221287 - Dispensa a servidora LIANSY CHEN HSURONDON KRIVO CHEIN, matrícula 2395207, Médica, Classe "C", Referência NS-18, da Tabela Permanente do INPS, da função de Chefe do Grupamento Médico Pericial, DAI-111.1, nº 2164165, da Agência da Previdência Social em Cabo Frio.

SRRJ-911, de 221287 - Designa a servidora REJANE DE ANDRADE RAFAEL, ma trícula 2388430, Médico, Classe "B", Referência NS-12, da Tabela Perma nente do INPS, para exercer a função de Chefe do Grupamento Médico Pericial, DAI-111.1, nº 2164165, da Agência da Previdência Social em Cabo Frio.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

RJAP-402, de 211287 - Dispensa, a pedido, a contar de 010487, CELIA MA RIA FONTAINHA HENRIQUE, matrícula 2457130, do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, que vinha ocupando nesta Superintendência Regional Agência Volta Redonda, como servidora regida pela Consolidação das Leis do Trabalho (Processo 35334.014203, de 100487).

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO RIO GRANDE DO NORTE

SRRN-221, de 111287 - Designa ANA MARIA CALDAS COSTA DE AZEVEDO, matrícula 2364069, Agente Administrativo, Classe "A", Referência NM-19, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de "Serviço de Seguros Sociais, Código DAI-111.2, nº 2264468, da Agência da Previdência Social em Açu/RN.

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO GRANDE DO NORTE

RNAP-099, de 071287 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a KERGINALDO FERNANDES PIMENTA, matrícula 2030675, ocupante de cargo da Classe "C", Referência NS-19, da Categoria Funcional de Procurador Autárquico, Código SJ-1103, do Quadro Permanente do INPS, com o proven to mensal compreendendo: valor da referência, 100% (cem por cento) de Gratificação de Representação Mensal de acordo com o disposto no Decreto-lei 2333/87, 20% (vinte por cento) de Gratificação de Nível Superior e 100% (cem por cento) de Gratificação de Produtividade, na forma do artigo 5º do Decreto-lei 1709/79, 70% (setenta por cento) de Gratificação de desempenho de Função Essencial à Prestação Jurisdicional, instituída pelo Decreto-lei 2117/84, alterado pelo Decreto-lei 2267/85 Acréscimo Bienal, 30% (trinta por cento) de Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei 4345/64, 30% (trinta por cento) de Gratificação instituída pelo decreto-lei 2365/87, Vantagem Pessoal, de conformidade com o disposto no artigo 2º da lei 6732/79, com as alterações introduzidas pelos Decretos-leis 1746/79 e 2153/84, correspondente a 5/5 (cinco quintos) de função DAI-111.3 (NS), 50% (cinquenta por cento) calculados sobre o valor do cargo em comissão, Código DAS-101.1

de Procurador Regional, acrescido de 100% (cem por cento) de Representação Mensal, face opção facultada pelo § 3º, artigo 2º da Lei 6732/79 (Processo 31032.003703/87)

OBS: Republicada por haver saído com incorreção de origem no DO, Seção II de 141287, página 6482.

DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO LOCAL EM SÃO PAULO

SPAL-129, de 181287 - Declara vago o emprego de Médico, LT/NS/901,Clas se "S", Referência NS-25, da Tabela Permanente do INPS, em virtude de Aposentadoria Previdenciária da servidora CLARA PEDUTTI DAL'MOLIN, matrícula 2272199 (Processo 31050.010287/87)

RELAÇÃO INPS/DG Nº 239, de 241287

PORTARIAS

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM MINAS GERAIS

MGAP-206, de 181287 - Exclui da Portaria INPS/MGAP-143, os nomes dos candidatos abaixo relacionados, indicados para admissão na Categoria Funcional de Agente Administrativo, para a localidade de Belo Horizonte/MG, em virtude de indicação para outro órgão, expiração de prazo regulamentar para assinatura do Contrato de Trabalho, inaptidão comprovada em exames médicos e designação.

vada em exames médicos e desistência.

MARIA DO CARMO MARIANO DE CASTRO - indicada para outro órgão; MARGARI
DA MARIA DE MENDONÇA - expiração de prazo regulamentar; SILVANA FERREIRA DE ANDRADE - inaptidão comprovada em exames médicos; CARLOS PEREIRA DA SILVA FILHO - expiração de prazo regulamentar; ALEXANDER FRANCO
PORTO - expiração de prazo regulamentar; SEBASTIÃO OSTÓRGIO DE MORAIS
JÚNIOR - desistência; MARCOS MARANGON MENDES - expiração de prazo regulamentar; CLARA VERDOLIN D'ABREU - expiração de prazo regulamentar;
LETÍCIA SANTOS PRADO - desistência.

MGAP-207, de 181287 - Exclui da Portaria INPS/MGAP-163, o nome da candidata abaixo relacionada, indicada para admissão na Categoria Funcio nal de Agente Administrativo, para a localidade de Itabirito/MG, em virtude de inaptidão comprovada em exames médicos. ISABEL CRISTINA FONTES.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

SRRJ-848, de 181287 - Designa ADILBERTO JOSÉ MARIA, matrícula 2147688, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segurados, símbolo DAI+111.1, nº 1164245, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Niterói, a partir de 010188.

SRRJ-849, de 181287 - Designa ROSANGELA CAMPANA PRESTES MARTINS, matr<u>í</u> cula 2318750, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo DAI-111.1, nº 1164213, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Paracambi, a partir de 010188.

RELAÇÃO INPS/DG Nº 240, de 281287

PORTARIAS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

SRRJ-863, de 181287 - Designa MANOEL JESUS ELEUTÉRIO, matrícula 2340895, A gente de Portaria, Referência NM-25, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Benefícios, símbolo DAI-111.1, nº 1164227, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Angra dos Reis, a partir de 010188.

SRRJ-864, de 181287 - Designa FLAVIO BRUNO, matrícula 2226928, Agente de Portaria, Referência NM-16, Classe "B", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Habilitação, símbolo DAI-111.1 nº 1165667, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Segueros Sociais Madureira, a partir de 010188.

SRRJ-865, de 181287 - Designa NEUSA MARIA CARDOSO, matrícula 2289172, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1165647, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Campo Grande, a partir de 010188.

SRRJ-866, de 181287 - Designa VANIA CRISTINA DE CASTRO DE SOUZA, matrícula 2417979, Agente Administrativo, Referência NM-17, Classe "A", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenação, símbolo DAI-111.1, nº 1165657, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Penha, a partir de 010188.

SRRJ-867, de 181287 - Designa YARA CASTRO CALDEIRAS, matrícula 2259583, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAÍ-111.1, nº 1165621, desta Sueprintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-868, de 181287 - Designa ANTONIO EVARISTO DA SILVA, matrícula 226732, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção símbolo DAI-111.1, nº 1165657, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Penha, apartir de 010188.

SRRJ-869, de 181287 - Designa STELA SABINO DE CASSIA MAGALHÃES, matrícula 2078821, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164325, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-870, de 181287 - Designa ROBERTO MANSUR, matrícula 2442175, Agente Administrativo, Referência NM-18, Classe "A", Tabela Permanente do INPS para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1 nº 1164322, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de O10188.

SRRJ-871, de 181287 - Designa LEONOR RAMOS DE ANDRADE, matrícula 2395991 Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-111.1, nº 1164450, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Madureira, a partir de O10188.

SRRJ-872, de 181287 - Designa NILTON DA SILVA, matrícula 2404036, Agen te Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segura dos, símbolo DAI-111.1, nº 1164172, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em São Gonçalo, á partir de 010188.

SRRJ-873, de 181287 - Designa MARCIO BEFF DA SILVA, matrícula 2367432, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI 111.1, nº 1164420, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Penha, a partir de 010188.

SRRJ-874, de 181287 - Designa SALVADOR MARIA FERNANDES, FRAGA, matrícula 2253356, Agente Administrativo, Referência NM-32, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-111.1, nº 1164188, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Nilópolis, a partir de 010188.

SRRJ-875, de 181287 - Designa SONIA MARIA COSTA OLIVEIRA, matrícula-2268116; Técnico de Contabilidade, Referência NM-31, Classe "S", Tabe-1a Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Bene fícios, símbolo DAI-111.1, nº 1164182, desta Superintendência Regional na Agência da Previdência Social emTrês Rios, a partir de 010188.

SRRJ-876, de 181287 - Designa ALELSON VIEIRA CORREIA, matrícula 2055643 Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segurados, símbolo DAI-111.1, nº 1164121, desta Superintendência Regional na Agência da Previdência Social em Nova Friburgo, a partir de 010188.

SRRJ-877, de 181287 - Designa NÉLSON VIEIRA BRAGA, matrícula 2071452, A gente Administrativo, Referência NM-32, Classe "S", Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164386, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Madureira, a partir de 010188.

SRRJ-878, de 181287 - Designar JOSÉ AZEVEDO MAGALHÃES, matrícula 2267918, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Acidente do Trabalho, símbolo DAI-111.1, nº 1164220, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em São João de Meriti, a partir de 010188.

SRRJ-879, de 181287 - Designa ENODES DAS CHAGAS, matrícula 2250896, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164350, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Campo Grande, a partir de 010188.

SRRJ-880, de 181287 - Designa BENEDITO ROBERTO JONES, matrícula 2267233 Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164084, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Barra do Piaraí, a partir de 010188.

SRRJ-881, de 181287 - Designa MIRIAM PEREIRA, matrícula 2224356, Agente Administrativo, Referência NM-19, Classe "A", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI 111.1, nº 1164425, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Madureira, a partir de 010188.

SRRJ-882, de 181287 - Designa CARLOS ROBERTO FERREIRA SOUZA, matrícula 2335573, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Habilitação, símbolo DAI-111.1, nº 1164266, desta Superintendência Regional, na Agência da Previdência Social em Niterói, a partir de O10188.

SRRJ-883, de 181287 - Designa LEA PINTO LEMOS, matrícula 2338203, Egen te Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Inscrição de Segura dos, símbolo DAI-111.1, nº 1164418, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Penha, a partir de 010188.

SRRJ-884, de 181287 - Designa IDALINA CATHARINA GRANADO, matrícula 2251523, Agente Administrativo, Referência NM=31, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Prestações Pecuniárias, símbolo DAI-111.1, nº 1164452, desta Superintendên - cia regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Méier, a partir de 010188.

SRRJ-885, de 181287 - Designa FRANCE MARY FACANHA LOTTI, matrícula 2360764, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Manutenção, símbolo DAI-111.1, nº 1164379, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Madureira, a partir de Ol0188.

SRRJ-886, de 181287 - Designa SONIA MARIA CURTINHAS DA CUNHA, matrícula 2116103, Agente Administrativo, Referência NM-32, Classe "S", Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164353, desta Superintendência Regional na Divisão Local de Seguros Sociais Campo Grande, a partir de 010188.

SRRJ-887, de 181287 - Designa JORGE LUIZ DA SILVA RODRIGUES, matrícula 2143763, Agente Administrativo, Referência NM-26, Classe "C", Tabela

Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe de Seção de Concessão, símbolo DAI-111.1, nº 1164337, desta Superintendência Regional, na Divisão Local de Seguros Sociais Centro/Bandeira, a partir de 010188.

SRRJ-912, de 221287 - Dispensa a servidora MARIA AUXILIADORA M.LIMA , matrícula 2272822, Adminstrador, Classe "S", Referência NS-24, da Tabe la Permanente do INPS, da função de Encarregado de Análise da Coordena doria Regional de Reabilitação Profissional, DAI-111.1, nº 2160698, da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários desta SR.

SRRJ-913, de 221287 - Designa o servidor PAULO ANTONIO RIBEIRO, matrícula 2435900, Agente Administrativo, Classe "A", Referência NM-18, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função DAI-111.1,nº 2160698, de Encarregado de Análise da Coordenadoria Regional de Reabilitação Profissional, da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários desta SR.

SRRJ-914, de 221287 - Dispensa o servidor KRAUSE JOSÉ PONTES, matrícula 2181592, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-32, do Quado Permanente do INPS, da função de Encarregado de Análise, DAI-111.1 nº 2160697, da Coordenadoria Regional de Reabilitação Profissional, da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários, desta SR.

SRRJ-915, de 221287 - Designa a servidora TANIA DE JESUS BARROS SOARES Médico, Classe "S", Referência NS-23, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Encarregado de Análise, DAI-111.1, nº 2160697, da Coordenadoria Regional de Reabilitação Profissional da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários.

Ministério da Cultura

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 154, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEFARTAMENTO DE PRSSOAL DO MINISTÉRIO DA CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 293, de 27/05/87, publicada no D.O. de 28 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo nº 40000.003381/87-09, resolve:

Conceder aposentadoria a SEBASTIÃO CARLOS TRINDADE, Matrícula nº 1.882.902, no cargo de Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe "S", Referência NM-25, do Quadro Permanente deste Ministério, de acordo com o artigo 101, item III, combinado com o artigo 102, item I, alínea "a", da Emenda Constitucional nº 01, de 17 de outubro de 1969.

JOSÉ MENDES DA SILVA Diretor-Geral Substituto

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 246, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRARIO-MIRAD, no uso das suas atr \underline{i} buições,

Considerando a extinção do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA, determinada pelo Decreto-Lei $\,$ nº 2.36 $\overline{3}$, de 21 de outubro de 1.987, publicada no Diário Oficial da União do dia seguinte, resolve:

Delegar competência ao servidor NELSON LOPES BASTOS, Dire tor da Divisão de Legislação de Pessoal, do Departamento de Pessoal do MIRAD para assinar, com vistas a revalidação do Registro de Arqui vista, em nome do Diretor Geral do Departamento de Pessoal, declarações junto às Delegacias Regionais do Tabalho - DRT, do Ministério do Tra

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

ÍNDICE DOS PARECERES DA CONSULTORIA GERAL DA REPÚBLICA

Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.